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OLAVO ANTONIAZZI
Presidente
Clube Recreativo Dores

A primeira palavra do Presidente 
Primeiramente, minha saudação especial a todos os associados 
do Clube Recreativo Dores. Nesta primeira palavra, desejamos 
enfocar alguns assuntos para os nossos associados.
Histórico 
Tenho mais de 40 anos dedicados ao clube, ou seja, desde a sua 
inauguração. Possuo a matrícula social de número 02. Fiz parte 
da primeira “chapa oficial”, em 1979, como Vice-Presidente 
do Sr. Celestino Da Cas, e também na Comissão de Finanças. 
Posteriormente, passei a integrar o Conselho Deliberativo, até os 
dias atuais.
Participei em duas gestões como Vice-Presidente da Diretoria 
Executiva e da Presidência do Conselho Fiscal, bem como Primeiro 
Secretário do Conselho Deliberativo na gestão do Sr. Victorino Da 
Cas. Após, assumi o cargo de Vice-Presidente de Patrimônio e 
Construção, Presidente da Comissão de Obras e da Comissão de 
Planejamento. Foi com base neste alicerce social que o Sr. Cleber 
Ruviaro, Presidente nos últimos quatro anos, fundamentou seu 
convite para que hoje eu ocupe tão honroso cargo.
Responsabilidade 
Sabemos da enorme responsabilidade inerente ao cargo, bem 
como dos desafios que teremos pela frente, para que nosso 
Clube continue sempre na vanguarda dos clubes sociais. Para 
tanto, contamos com uma experiente equipe formada pelo 
vice-presidente executivo, Cleber Ruviaro, pelos vice-presidentes 
de Departamentos e seus assessores que, somada à ativa 
participação dos membros dos Conselhos Deliberativo e Fiscal, nos 
darão o suporte necessário para darmos continuidade ao trabalho 
realizado por nossos antecessores. Nosso trabalho e nossas 
decisões serão, sempre, de forma compartilhada, pois entendemos 
que os tempos modernos exigem compartilhamento nas ações.
Gratidão 
Sou grato a Deus, a minha família e a todos os que nos 
incentivaram a aceitar mais esta missão dorense.
Que Deus nos dê sabedoria para comandar nosso Clube e que, 
com a família e os associados, possamos receber, sempre, o 
devido apoio. Finalmente, pedimos as bênçãos de Nossa Senhora 
das Dores, Padroeira do Clube, bem como de Nossa Senhora 
Medianeira, na proteção de todo o nosso quadro associativo e 
de todos aqueles trabalhadores que fazem a grandeza do Clube 
Recreativo Dores.

Olavo Luiz Montagner Antoniazzi
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Capa: Magali Etges Rodrigues
Foto: Fernando Camargo

Ao enviar sua foto, o associado está autorizando o Clube a 

usá-la em suas publicações.

Você não está recebendo sua revista com regularidade? Mudou 
de endereço? Entre em contato com o a secretaria pelo e-mail 
secretaria@clubedores.com.br ou pelo fone (55) 2103 2800 
para saber o motivo do atraso ou renovar seu cadastro.

Contatos:

www.clubedores.com.br

Sede Social: Rua Bento Gonçalves, 400
Bairro Nª Sra das Dores-CEP: 97050-090
Santa Maria/RS
Fone: (55) 2103.2828
Fax: (55) 2103.2801

Sede Campestre
Rua César Trevisan, 1400 

Administradores
Geral: Carlos A.C. Londero
Secretaria: Ildomar Miguel Pasa
Obras: Lamartine Souza Filho

Supervisores
Sede Campestre: Marcos Maciel
Sede Central: Gelson Della Méa

revista@clubedores.com.br
visual@clubedores.com.br
2103-2818

biblioteca@clubedores.com.br 
2103-2810 

compras@clubedores.com.br  
2103-2812

esportes@clubedores.com.br 
2103-2830 

eventos@clubedores.com.br 
2103-2835 

secretaria@clubedores.com.br 
2103-2800 

dp@clubedores.com.br 
2103-2840

Gerentes da Sede Central
Eventos: Lisiane M. Rossato Dalcin
Recursos Humanos: Elisandra Carvalho
Financeiro: Andressa Daiane dos Santos 
Compras: Júlio Cézar de Oliveira
Esportes: Adriana Corrêa
Academia: Paulo Bisogno
Limpeza/Central: Andrea Stoever
Recreação e Lazer: Eliana Venturini Arosemena

Gerentes da Sede Campestre
Portaria/Campestre: Paula Tatiane Diaz
Obras: Querivelto Francisco dos Reis
Manutenção: Elton Penna
Parque Aquático: Luis André Rodrigues
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byebye summer: Confira como foi 
o evento que encerrou o verão

conselho deliberativo: aprovadas 
as contas de 2021

cipas: realizadas eleições na 
central e na campestre

esporte: futebol de campo volta 
com taças e campeonatos em vista 

cultura: dores receberá 
espetáculo de patinação 

Capa: Magali Etges Rodrigues
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vai otimizar o tempo de atendimento aos 
associados com conforto e praticidade.

Confira a retrospectiva das obras 
inauguradas e realizadas durante a 

gestão do ex-presidente Cleber Ruviaro e 
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Depois de dois anos sem a tradicional 
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alegria, música boa, e claro, doces!



Conselho Deliberativo 2021/2023: 

Presidente: Julio Cezar Copetti 

Vice-presidente: Michel Balconi Bevilaqua

1º Secretário: wladimir Francisco b. comasseto
2º Secretário: FaBian Luiz Alves Da Cas
Assessor Jurídico: Régis Pozzobon

Diretoria Executiva 2022/2024:

presidente - Olavo antoniazzi

Vice-Presidente - cleber ruviaro

patrono do clube - celestino da cás

Vice-presidentes/Departamentos:
Bocha - Gilmar Cruz Arruda
Bolão - Carlos Eduardo Da Cas
Cultura - Alfran Luiz M. Caputi
Finanças - Francisco Baracchini Hubner
Jurídico - Marcelo Carlos Zampieri
Meio Ambiente - Guido Zanatta
Patr. e Construção - carlos medeiros de farias
Recreação/Lazer -  Nilton Fabbrin
Secretaria - Giuliano José Forgiarini
Social - Adão José Fighera
Tênis - Ricardo Luiz P. Dal Ponte
Tradicionalismo - Zeno José F. de Souza

Patrão de Honra Tradicionalismo - Domingos Da Cás

Conselho Fiscal 2020/2022:
Cezar Domingos Trevisan, Claudemir da Costa Silveira
João David Felin, João Mariano Rossato, Edevar da Silva,  
Nilton Rocha Martins e Fernando Zamberlan da Silva

06 dorense em revista diretoria

Membros Natos:

Ademir Antonio Pozzobon - Celestino Da Cas - Pedro Mezzomo

Conselheiros eleitos: Adão Jose Fighera; Adir Parzianello; Alberi 
Vargas; Alfran Luiz Mendonça Caputi; Amauri José Londero; 
Antonio Roberto Bisogno; Arcangelo Luiz Da Cas; Ari Carlos Da 
Cas; Ary Forgiarini; Camilo Cervo; Carlos Alberto C. Londero; 
Carlos Alberto Rigo; Carlos Biacchi Emanuelli; Carlos Eduardo Da 
Cas; Carlos Medeiros de Farias; Carlos Sergio Silva Lima; Cesar 
Valmor M. de Camargo; Cezar Augusto Copetti; Cezar Domingos 
Trevisan; Claudemir da Costa Silveira; Cláudio Emanuelli; Cleber 
Ruviaro; Clenio Comin Londero; Daniel Streher Pedroso; Dilomar 
Piovan Copetti; Edevar da Silva; Eduardo Rosa Biacchi; Élcio 
Antonio Maffini; Erlon Cervo; Erni Jose Milani; Fabian Luiz Alves 
Da Cas; Fabricio Batistin Zanatta; Felipe Richter Londero; Fernando 
Frizzo; Fernando Zamberlan da Silva; Francisco Barracchini Hubner; 
Francisco Luiz Bianchin; Gerson Taschetto; Gilberto Luiz P. Dal Ponte; 
Gilberto Vasconcellos Silva; Gilmar Cruz  Arruda; Gilson Alberto Da 
Cas; Girnei Roberto Da Cas; Giuliano José Forgiarini; Gregório Tadeu 
R. Gavião; Guido Zanatta; Gustavo Cervo; Homero Lima Menezes 
Junior; Ildomar Miguel Pasa; Jaci Jerônimo Da Cas; Jaime Thomas; 
João Alberto Sangoi; João David Felin; João Mariano Rossato; 
Jorge Adão da Costa; Jorge Caffarate Ardais; Jose Celestino 
M. Antoniazzi; José Dinarte Buzzatte; José Ery Camargo; José 
Francisco Silva Dias; Jose Hamilton Guedes; Jose Luis Stein; José 
Mariano Ravanello; Julio Cezar Copetti; Luciano Da Cas Sima; 
Luciano Vlademir De A Rocha; Luis Gustavo M. Antoniazzi; Luiz 
Carlos Da Cas; Luiz Fernando M. Camargo; Luiz Mario Tolfo; Marcelo 
Carlos Zampieri; Marcelo Refosco; Marco Antonio Ravanello; Mario 
Augusto B. Antoniazzi; Mario Augusto S. Ravanello; Máximo José 
Trevisan; Michel Balconi Bevilaqua; Milton José Brondani; Mulford 
Moreira dos Santos; Natalicio Luiz Antonello; Nelci Vicente Da 
Cas; Nelson Ferreira Vitalis; Nilton Fabbrin; Nilton Rocha Martins; 
Olavo Luiz M. Antoniazzi; Oneide Serro; Ovanir Jose Negrini; Paulo 
Norberto Brandt; Paulo Roberto C. Bomicielli; Pedro Leonel F. 
Da Costa; Raul Fabrin; Régis Pozzobon; Ricardo Luiz P. Dal Ponte; 
Roberto Lencina Galarça; Rodrigo Maurer Da Silva; Rodrigo Olmedo 
Ribas; Ronaldo Pozzobon; Sergio Albino Beltrame; Sergio Antonio 
Da Cas; Sérgio Iran Pomnitz; Sergio R. Severo De Medeiros; Tiago 
Gay De Lima; Thiago Flores Schmitt; Valcir José Forgiarini; Valnei 
Beltrame; Valnei Vieira; Vergilio M. Da Cas Neto; Vilson Marcimino 
Serro; Wladimir Francisco B. Comasseto; Worney Dellani Mendonça 
e Zeno José F. De Souza.

Assessores da presidência

Futebol - Worney Dellani Mendonça

Outros esportes - Oneide Serro

diretoria
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bye bye, summer!
O Clube Dores se despediu da 
temporada de verão de 2021/22 
em grande estilo!
Na tarde de 20 de março foi realizado o 
Luau Bye Bye Summer, que marcou o final 
da temporada de verão no Praia Park da 
Sede Campestre dorense. No evento, que 
foi um sucesso, os associados puderam se 
divertir com muita música e descontração, se 
despedindo da temporada de verão. O luau 
contou com a presenças, sempre honrosas,  
do Casal Presidente, Ana Maria e Cleber 
Ruviaro, das Rainhas de Festas 2021/2022, 
Gabriella Ruviaro de Lima e Manuela Pedrotti 
Caneda e das Rainhas do Carnaval 2020, 
Giovanna Duarte Fighera e Helena Caldas de 
Oliveira.

Os associados prestigiaram mais esta 
programação, fazendo-se presentes em 
grande número, ocasião em que a maioria 
recebeu canecas personalizadas do evento. 
O Grupo “Conversa Fora” abriu o palco, 
cantando seus sucessos, depois foi a vez da 
Banda Charm’s trazer um repertório especial 
para animar a festividade. Por fim, o DJ 
Rafael Piccini exibiu suas habilidades musicais 
durante uma hora, encerrando a noitada. 

Banda Conversa Fora 
animando os associados!

Rainhas de CLube distribuindo brindes e 
associados prestigiando o luau.
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Além de boa música também havia diversas 
opções de alimentação e de bebidas para 
o público. Estavam presentes o Fusca do 
Chopp e o balcão dos drinks com muitas 
opções, e para lanches havia food trucks 
que ofereciam crepes, cachorro quente e 
mini-pizza, além de um delicioso risoto feito 
pela Ana Amélia.

A aprovação, por parte dos associados, 
desses tipos de eventos realizados durante 
a temporada de verão dão créditos ao 
Departamento Social para repetí-los no 
próximo ano!

Então, até lá!

Nas fotos,  associados curtindo o Luau, 
o DJ Rafael Piccini e a Banda Charm’s 
animando a festa.
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Campanha do agasalho dorense 2022
O inverno é sempre uma época 
na qual as necessidades dos mais 
desprovidos agravam-se, e esse 
ano o frio começou cedo, ainda em 
março. Como forma de contrapartida 
social, o Clube Recreativo Dores 
realiza, todos os anos, a campanha 
do agasalho “Aqueça Essa Ideia”.

Apesar de capitaneada pelo 
Dores, através do Departamento 
de Eventos, quem realmente 
faz a campanha acontecer é a 
comunidade dorense. Através das 
doações de todos, depositadas em 
uma grande caixa junto à portaria da 
Sede Central, o Clube reencaminha 
os donativos àqueles que mais 
necessitam.

O início da campanha está marcado 
para os primeiros dias de abril. 
Tão logo a primeira caixa seja 
completada, as doações iniciarão. 
A previsão de encerramento é o 

A campanha “Aqueça Essa Ideia 2022” iniciou  em abril e tem 
previsão de durar até o final de agosto. Colabore!

final de agosto. Contudo, se as 
doações continuarem em ritmo 
considerável, o período poderá 
ser estendido.

Entidades interessadas em 
receber as doações podem 
realizar sua inscrição junto 
ao Departamento de 
Eventos pelos telefones 
(55)2103-2835 e 
(55)2103-2836.

considerável, o período poderá 

Entidades interessadas em 
receber as doações podem 
realizar sua inscrição junto 

Eventos pelos telefones 
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a páscoa animada está de volta

Nas duas fotos de cima os 
associados são recebidos 
pelo Coelhinho, sua 
assistente, a Rainha de 
Festas Infantil Manuela 
Pedroti Caneda e pela 
Rainha de Festas Adulta 
Gabriella Ruviaro.

Nas duas imagens de baixo 
as crianças esperavam 
ansiosamente pelos doces 
que foram distribuídos pelas 
Rainhas e pelo Presidente 
Cleber Ruviaro.

DEPOIS DE MAIS DE DOIS ANOS SEM A NOSSA 
TRADICIONAL FESTA DE PÁSCOA EM DECORRÊNCIA 
DA PANDEMIA, FINALMENTE PUDEMOS REUNIR 
A COMUNIDADE DORENSE PARA UMA BELA 
CELEBRAÇÃO, REPLETA DE DIVERSÃO, ALEGRIA, 
MÚSICA BOA, E CLARO, DOCES! 

O domingo do dia 10 de abril que começou com jeito 
de chuva, abriu caminho para um dia com brisa fresca, 
sol tímido e muita diversão na Sede Campestre do 
Clube Dores. A nossa Páscoa Animada, organizada 
pelo Departamento de Recreação e Lazer começou por 
volta das 15 horas, se estendendo até às 18:30. Como é 
tradição da nossa Páscoa Animada, não faltou diversão 
para os pequenos e também para os adultos, além de 
brinquedos de recreação como cama elástica, tobogã, 
piscina de bolinhas, pula-pula, também foi 
distribuída erva-mate. Ao redor do palco 
muitas famílias aproveitavam a brisa 
vinda do lago e curtiam um bom 
chimarrão.

Surpreendendo as crianças, o 
coelhinho, sua assistente, a Rainha 
de Festas Adulta Gabriella Ruviaro e 
a Rainha de Festas Infantil Manuela 
Pedroti Caneda ficaram na entrada 
do Clube, recepcionando os dorenses, 
entregando doces e indicando o local do 
evento. E enquanto não começava o happy hour, a música 
divertia os pequenos que dançavam animados no palco. 
Já nos brinquedos infláveis as crianças faziam filas para 
ter a sua vez de brincar e os pais se acomodavam em suas 
cadeiras de olho na diversão de seus pimpolhos.

Antes mesmo da entrega dos doces, a fila de crianças já 
se formava e acabou crescendo tão rápido que em menos 
de cinco minutos já estava na ponte do lago. O presidente 
Cléber Ruviaro se juntou às rainhas na distribuição dos kits 

O 
Coelhinho da 

Páscoa foi recepcionado 
com muita euforia das 

crianças que ansiavam por 
chegar perto e tirar uma 

foto com o orelhudo 
mais querido!
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Nas fotos acima vemos 
as crianças se divertindo 
nos brinquedos infláveis, 

as apresentações 
especiais de Páscoa dos 
pequenos do Baby Class 
e a dupla que embalou o 

happy hour.

de doces e os pequenos que 
iam ganhando seu presente de 
Páscoa vibravam de alegria, ao 
mesmo tempo, a dupla de músicos 
Aniele Freire e Pedro Bagesteiro 
embalavam a tarde com carisma 
e música boa com um repertório 
repleto de sucessos nacionais e 
internacionais. 

Mas o show de fofura ficou por 
conta das apresentações especiais 
de Páscoa das pequenas da 
turma do Baby Class de dança e 
do Boys Kids de danças urbanas 
que encantaram a todos com 
suas coreografias e máscaras de 
coelhinho. 

Foi visível ver a alegria dos 
associados ao se reunirem 
novamente para um evento como 
esse na Campestre, trazendo seus 
filhos, tomando um bom chimarrão, 
e especialmente por não haver 
mais a obrigatoriedade do uso de 

máscaras, pudemos ver a alegria 
estampada no sorriso do público. 

A gerente de setor de Recreação e 
Lazer Eliana Venturini, nos contou 
que houve 4.308 acessos na Sede 
Campestre no domingo e que 800 
Kits de doces foram distribuídos o 
que superou as expectativas. Eliana 
confirmou: “apesar de reconhecer 
que festividades expressivas como 
a comemoração de Páscoa atraem 
grande público, a presença do 
associado Dorense foi maior do que 
a esperada, felizmente. 

Os associados sempre muito 
receptivos e animados com as 
propostas de eventos oferecidas 
pelo Clube. Apesar das liberações 
sanitárias, ainda caminhamos 
com cautela para a organização 
de eventos maiores, que possam 
ainda oferecer mais atrações, ou 
seja, estamos caminhando para a 
retomada de grandes eventos”.
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Nova recepção é inaugurada
Na noite do dia 24 de março foi inaugurada a nova 
recepção da Sede Central do Clube Dores que 
contou com a presença da Diretoria Executiva, 
das rainhas de festa e de familiares. Prestigiando 
o evento estavam o Presidente do Conselho 
Deliberativo Julio Cezar Copetti, o Presidente do 
Conselho Fiscal Carlos Sérgio Silva Lima, o patrono 
do Clube Celestino da Cas, o ex-presidente Ademir 
Pozzobon, o Padre Xiko Bianchin da Paróquia Nossa 
Senhora das Dores, gerentes da sede Central, 
o engenheiro e a arquiteta do Clube Eduardo 
Rizzatti Junior e Luana Foletto, e as arquitetas 
responsáveis pelo projeto da nova recepção, 
Angela Pisani e Bruna Juliani.
O primeiro a discursar foi o Presidente da Comissão 
de Obras Olavo Luiz M. Antoniazzi que destacou 
o projeto das arquitetas Angela e Bruna, as 
empresas que realizaram a obra, assim como 
os funcionários do Clube que participaram da 
execução do projeto, e parabenizou a todos pelo 
feito. Além disso, contou que a obra foi priorizada 
pelo departamento o motivo é que a nova recepção 
facilitará o acesso ao Clube, evitará filas em 
decorrência da quantidade de frequentadores e 
ainda é uma obra que serve como cartão de visita, 
atraindo ainda mais os associados. A arquiteta 
Angela Pisani contou que foi um projeto desafiador 
e que para isso apostaram na arquitetura biofílica, 
destacando a natureza, o verde, utilizando o vidro, 
criando uma atmosfera onde o associado se sinta 
bem e acolhido.
O Presidente executivo Cleber Ruviaro ao se 
pronunciar falou sobre como o associado merece 

Modernidade e agilidade: a nova recepção vai 
otimizar o atendimento aos associados                   

ser recepcionado com beleza e atenção em um lugar 
moderno, confortável e de forma ágil. Agradeceu o 
trabalho de todos os envolvidos na nova recepção 
e destacou as demais obras, também de grande 
relevância, em andamento agora, que são o Recanto 
dos Funcionários na Sede Central e o Ginásio de 
Futebol Society na Sede Campestre. Além disso, foi 
um momento de emoção para o Presidente que fez 
a última inauguração de sua gestão em uma obra 
tão importante e tão requisitada. Após, o Presidente 
do Conselho Deliberativo Julio Cezar Copetti fez um 
pronunciamento reafirmando a importância da obra.
Encerrando a cerimônia, Padre Xiko parabenizou o 
Clube pela nova recepção, a qual chamou de “obra 
de arte”, e fez o encerramento com uma bela oração 
abençoando a nova recepção.
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Adornada com uma linda parede 
coberta por plantas verdes, poltronas e 
pufs confortáveis, a obra mais pedida 
pelos associados conta agora com 
uma estrutura moderna, climatizada 
e muito ágil. A equipe da Dorense 
conversou com a Encarregada da 
Recepção Vanise Vieira, e ela nos 
contou que muita coisa vai mudar no 
atendimento aos associados. Agora 
todos serão recebidos com muito 
mais comodidade, praticidade, 
segurança e agilidade 
pois temos quatro 
catracas, duas por 
acesso digital, via 
biometria, nas quais 
não será necessário 
o atendimento do 
colaborador e duas 
em que o atendimento 
será realizado por um 
recepcionista. Desse modo, as 
catracas digitais possibilitam o acesso 
rápido, sem necessidade de apresentar 
a carteirinha, apenas com a digital. 

Como funciona a nova recepção?
Mas não é só no acesso que 
temos mudanças, agora logo na 
entrada temos um recepcionista 
exclusivamente para tirar dúvidas 
e solucionar questões do público. 
Então, um associado, que não souber 
chegar em algum ponto do Clube, 
será orientado por esse recepcionista 
e acompanhado por outro da equipe, 
prezando pela agilidade e pela atenção 

do atendimento.

Para o ingresso de não 
associados, temos os 

portões ao lado, que 
dão acesso direto 
ao Ginásio, então 
o público externo 

não passará pela 
recepção, exceto em 

casos especiais quando 
o Presidente autorizar pessoas 

para eventos ou competições, nesse 
caso haverá uma lista para fazer a 
conferência na recepção.

Você ainda não fez 
o cadastro biométrico 
para utilizar o acesso 

digital? Vá até a Secretaria 
para realizar o processo, 

é rápido!

Encarregada da Recepção Vanise Vieira



memória 
O Dores é um clube com 40 anos repletos de histórias. Para relembrar e 
homenagear as personagens deste percurso, a Dorense em Revista faz um 
resgate nos registros jornalísticos destas mais de três décadas. Aqui, você 
conhecerá fatos importantes e interessantes da trajetória dorense.
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Há exatos 35 anos, no ano de 1987, na 
edição de número 17 do nosso extinto 
jornal “O Dorense” era noticiada a compra 
do terreno para a construção do Ginásio 
Poliesportivo e das piscinas térmicas. 
Uma conquista muito comemorada e que 
mostrava a vontade de expansão e de 
consolidar o Clube Recreativo Dores como o 
conhecemos hoje.

Ambas as estruturas são tão importantes 
e tão tradicionais que nem conseguimos 
imaginar o Clube sem elas. As piscinas 
térmicas sempre com grande procura, com 
as escolinhas de natação, hidroginástica, e 
o Ginásio que já recebeu grandes shows e 
artistas como Roberto Carlos, Marisa Monte, 
Lulu Santos, entre muitos outros, também 
campeonatos esportivos e foi fundamental 
na vacinação contra o Covid-19. 

A venda do terreno foi feita por uma 
tradicional família dorense e, com muito 
empenho por parte da Diretoria e do 

Conselho Deliberativo não só a compra 
foi feita como também assumiram a 
responsabilidade de assegurar os recursos 
que fossem necessários para a compra e 
também para a obra monumental que estava 
por vir.

As obras do Ginásio, que acabou virando 
Complexo Poliesportivo, foram concluídas 
em 1995, já as duas piscinas térmicas 
foram entregues em 2004, juntamente 
com vestiários, sanitários, saunas, copa, 
departamento médico, salas direcionadas 
para recreação infantil, entre outros 
espaços para trazer mais conforto e mais 
possibilidades para os nossos associados.

O que marca essa aquisição e suas obras 
são o pensamento arrojado e a preocupação 
da Diretoria através dos anos em dar sempre 
o melhor para as famílias dorenses. O 
pensamento de colocar o Clube Dores como 
uma referência para o Brasil em excelência 
de lazer e conforto para seus associados.

Expansão Dorense

AQUISIÇÃO DO TERRENO 
PARA A CONSTRUÇÃO 
DO GINÁSIO 
POLIESPORTIVO E DAS 
PISCINAS TÉRMICAS 
COMPLETA 35 ANOS
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Pesquisa de Satisfação 
é entregue ao Clube
No dia 29 de março foi entregue 
ao Presidente Cleber Ruviaro 
e ao Vice-presidente Camilo 
Cervo o relatório de consultoria 
da pesquisa de satisfação 
encomendada à Objetiva Jr. 
O objetivo da pesquisa era 
mensurar a satisfação dos 
sócios em relação aos serviços 
prestados pelo Clube Recreativo 
Dores, tudo isso para buscar a 
melhoria contínua e a plena satisfação dos 
nossos associados.

A pesquisa de satisfação foi aplicada através do contato 
por e-mail, pelas redes sociais e através de QR-Codes 
instalados nas sedes Central e Campestre e obteve um 
total de 1.312 respondentes. Os resultados da pesquisa 
mostraram o perfil do associado, dados sobre as 
campanhas do Clube e até por qual meio de comunicação 
nossos associados se informam mais, e a Dorense em 

Revista é o segundo principal canal por onde o nosso público 
se informa. Também recebemos muitos elogios para a 
gestão, atividades, paisagismo, funcionários, atendimento. 
E recebemos sugestões de melhorias para o Clube, entre 
elas uma academia na Sede Campestre e a otimização das 
reservas das quadras de padel e ambas as questões estão 
sendo resolvidas pois junto ao Ginásio de Society, está sendo 
construída uma academia e as reservas para as quadras 
agora são feitas exclusivamente através do nosso aplicativo 
CR Dores. A pesquisa serve para motivar o Clube a sempre 
buscar o melhor para as famílias dorenses.
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Relatório final da LGPD 
é Entregue ao Clube
No dia 21 de março a Kuanty reuniu-se com o Comitê 
Interno de Proteção de Dados do Clube e integrantes 
da Diretoria, para realizar a entrega do relatório final 
da implantação da LGPD, relatório este que servirá de 
base técnica para o DPO Cleomar Borges de Medeiros 
e Comitê manter o Clube adequado a legislação atual.

Na edição de janeiro/fevereiro da Dorense em Revista, 
publicamos a coluna do vice-presidente de Cultura do 
Clube Dores, Alfran Caputi, sobre a Lei Geral de Proteção 
de Dados. Vamos recuperar algumas informações para 
explicar qual foi o procedimento realizado pelo Clube e 
quais são os próximos passos.

Como explicou Alfran, a LGPD determina regras para a 
proteção de informações pessoais, dando aos cidadãos 
instrumentos para questionar seu mau uso. Assim, 
ficam resguardados dados transmitidos às empresas, 
em meios online e offline, que incluam informações 
pessoais de cadastro, estado civil, informações 
patrimoniais, número de telefone, endereço, assim 
como todo o conteúdo compartilhado nas redes sociais, 
por exemplo.

Essas novas exigências demandaram que o Clube 
contratasse o trabalho de consultores independentes. 
Após longo trabalho realizado pelos profissionais 
da Kuanty, levantamento dos dados sensíveis do 
Clube Dores, referente associados, fornecedores, 
funcionários, prestadores de serviços e outros, realizado 
testes externos de acesso aos dados para entender as 
possíveis fragilidades do sistema sendo o resultado 
satisfatório, e ao tempo que a consultoria era feita, 
vários aspectos já foram sendo corrigidos e melhorados.

A LGPD é permanente, o trabalho também será, e sim, 
sempre haverá implementação de novos métodos de 

segurança e melhorias no 
sistema.

O DPO Cleomar destaca 
que a facilidade da 
adequação a Lei Geral 
de Proteção de Dados deve-
se a preocupação que o Clube sempre teve 
com os dados dos associados, conta que desde os 
primeiros formulários dos títulos, tudo foi armazenado 
no departamento responsável sem que outras pessoas 
pudessem acessar, ou seja, desde os primórdios é 
feita a proteção dos dados de nossos associados e 
funcionários.

A equipe do Comitê Interno de Proteção de Dados é 
formada pelo DPO (Data Protector Officer) Cleomar 
Borges de Medeiros, e pelos membros Ildomar 
Miguel Pasa da Secretaria, por Elizandra Vanes da 
Cruz Carvalho do setor de Recursos Humanos, por 
Andressa Daiane dos Santos do Administrativo e por 
Marcus Vinícius Nascimento Schleder do setor de 
Normatização.

Ildomar Pasa e Cleomar 
Borges de Medeiros 
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  Nosso Clube, sempre atento a todas as reivindicações 
e zeloso com todos os seus departamentos e as 
atividades desenvolvidas no seu âmbito, reuniu-se – 
através da Comissão de Copas e Restaurantes – com 
a empresa terceirizada para atendimento dos bares e 
restaurantes da Sede Central e Sede Campestre. Na 
oportunidade, a empresa foi representada por sua 
Diretora Proprietária, as nutricionistas responsáveis 
pela Sede Central e pela Sede Campestre, e pela 
Auditora Deise Moura, contratada pela empresa para 
dar assessoramento às atividades desenvolvidas 
pela mesma.
 Na reunião foram tratados assuntos relevantes que 
envolvem o fornecimento de lanches e refeições, 
desde a sua confecção até a sua comercialização, 
com enfoque especial na sua qualidade. Como 
explica a auditora Deise Moura, a auditoria e suas 
verificações são de extrema importância para 
garantir ao consumidor final alimentos com qualidade 
higiênico-sanitária adequada. No processo são 
avaliados aspectos como instalações, equipamentos, 
higienização, matéria-prima, armazenamento, entre 
outros, e a partir dessa avaliação são sugeridas 

Melhorias para Copas e 
Restaurantes

melhorias e adequações para que se chegue no 
padrão mais alto de qualidade higiênico-sanitária.
  O Clube – através da Comissão que o representava 
– solicitou um aprimoramento, devidamente 
controlado, na elaboração da parte alimentar, 
em todos os seus aspectos e, em contrapartida, 
comprometeu-se na reforma e modernização do Bar 
das Piscinas e do Restaurante do Lago, ambos na 
Sede Campestre, seguindo exemplo do que foi feito 
no Restaurante do Térreo, na Sede Central. Também, 
foi solicitado um reestudo dos valores praticados na 
venda de bebidas.
É o Clube Recreativo Dores atuando na defesa do 
seu patrimônio maior: seus associados!
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CONTAS REFERENTES A 2021 SÃO 
APROVADAS POR UNANIMIDADE 
PELO CONSELHO DELIBERATIVO

Todos os anos, no mês de abril, 
conforme prevê nosso Estatuto 
Social, o Conselho Deliberativo deve 
se reunir com a finalidade de analisar 
e deliberar sobre as Demonstrações 
Financeiras referentes ao ano anterior. 
Na pauta da reunião ordinária, 
estão a análise e a deliberação 
sobre o Balanço Patrimonial e 
as Demonstrações Financeiras 
apresentados pela Diretoria Executiva, 
bem como o parecer do Conselho 
Fiscal. Desde o início da pandemia, 
essa foi a primeira vez que o Conselho 
conseguiu se reunir presencialmente 
para esse importante compromisso.

As demonstrações contábeis de 2021 
foram publicadas na íntegra na edição 
passada da Dorense em Revista, e 
na segunda-feira, dia 18 de abril de 
2022 foi feita a reunião do Conselho. 
Por unanimidade as Contas foram 
aprovadas pelos conselheiros aptos a 
votar.

contas de 2021 são aprovadas 

Nas fotos, momentos da Reunião 
e da votação para aprovação das 

Contas referentes ao ano de 2021

Fotos de associados

Participou de uma festa no Clube Recreativo Dores? 
Fotografou aquele momento em família na Sede 

Campestre? Mande para revista@clubedores.com.br





você no foco
O associado que participa, usufrui, destaca-se e integra-se no Clube Dores tem seu espaço 
na Dorense em Revista! Não perca o foco! Envie foto e dados de seu grupo, de suas vivências 
e experiências dentro do Clube! Não deixe de ser parte integrante da família dorense! 

Os papais Lester e Claudinete nos 
mandaram essa foto do pequeno 
Murilo Hentges Nunes, de 08 meses, 

curtindo o verão nas piscinas do Clube Dores 
no fim do ano passado.

3

22 dorense em revista Editoria

No dia 08 de Janeiro a senhora Ilca 
Favarini festejou os seus 85 anos ao 
lado da família que tanto ama. Na foto 

está a Dona Ilca com as filhas Beatriz, Magali 
e Sibeli.

1

No domingo do dia 13 de Março, o 
Grupo Ô de Casa festejou os seus 10 
anos. O grupo nos contou que apesar 

de ter sido um domingo com cara de inverno, 
eles aproveitamos cada minuto!

2

A mamãe Luciana Valente nos enviou 
foto dos pequenos Antonella e Enzo 
Rafael na Caça aos ovos com a 

Coelhinha Fifi. Diversão é com eles!

4

No dia 10 de Abril, o Grupo Amigos de Quarta 
se reuniu para fazer um jogo festivo e um 
almoço. O grupo, que tem 12 anos, conta com 

119 atletas e se reunem todas as segundas e quartas. 
E agora também foi fundado o Grupo Amigas de Quarta 
para reunir as mulheres que quiserem jogar vôlei.

6

1 2

3 5

O associado Carlos Henrique Karsten curtindo 
o verão e aproveitando o clima  para fazer um 
belo churrasco nas churrasqueiras da Sede 

Campestre.

5

4

6
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Uso de máscaras agora é opcional
Depois de mais de dois anos já 
acostumados com esse equipamento 
de prevenção à Covid-19 o uso perdeu a 
sua obrigatoriedade em muitos locais do 
Brasil e agora também em Santa Maria. 
Durante os meses de março e abril 
houve mudanças nos decretos, 
primeiro um decreto estadual 
desobrigou o uso da máscara de 
proteção em locais abertos e 
depois, em abril, um decreto 
municipal para lugares 
fechados. 

Isso não quer dizer que 
todos são obrigados a 
circularem sem máscara, 
mas, se você se sentir 
seguro, fique à vontade 
para não usar. É importante 
ressaltar que ainda é 
obrigatório o uso em 
locais de risco como hospitais, postos 
de saúde, transporte coletivo e escolar, 

laboratórios clínicos, consultórios médicos e 
odontológicos, clínicas de atendimento à saúde 
humanas, farmácias e instituições de 

longa permanência de idosos.

O Clube Dores indica 
o uso da máscara 
em locais de grande 
aglomeração e seguirá 

com as suas medidas 
sanitárias de proteção, tanto 
disponibilizando nos totens o 
álcool gel para higienização 

das mãos quanto utilizando 
desinfectante hospitalar 
na limpeza para garantir a 
segurança de associados e 

funcionários. Reiteramos 
que não é obrigatório nas 

dependências do Clube e 
não exigimos o uso, é facultativo e vai de acordo 
com o seu bom senso.

Brasil e agora também em Santa Maria. 
Durante os meses de março e abril 
houve mudanças nos decretos, 
primeiro um decreto estadual 
desobrigou o uso da máscara de 
proteção em locais abertos e 
depois, em abril, um decreto 
municipal para lugares 
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amor

carinho 

cuidado

Rod. RS 509, 4060Km 06,  Camobi 
Av. Hélvio Basso, 1279, Bairro N. Sra. Medianeira

MãesDia
das

Presenteie a pessoa mais 
especial da sua vida com 

atenção e carinho!

Nesse



A biblioteca do Clube Recreativo 
Dores sempre tem novidades para 

você. Do suspense ao romance, 
passando pelos gêneros da biografias 

e da ficção, todo o mês novas obras 
chegam ao acervo dorense. Escolha 

seu gênero preferido e boa leitura!

DOADORES DO MÊS

O Nevoeiro De Shadow Sands - Robert Bryndza 
Kate Marshall encontrou o cadáver de um jovem flutuando em uma represa de Shadow Sands e as autoridades 
locais classificaram o caso como um trágico acidente. Mas os detalhes não batem: por que a vítima estava lá, 
no meio da noite? Se era um nadador experiente, como se afogou?

Kate tem certeza de que este caso é mais do que aparenta. Então, ela e seu assistente investigam mais a fundo 
e descobrem uma trilha sangrenta que aponta para um assassino em série pronto para atacar outra vez. Há 
anos pessoas desaparecem silenciosamente naquele local e, quando uma mulher é raptada, Kate e Tristan têm 
poucos dias para salvá-la desse destino fatal.

Uma Mulher Extraordinária - Edna Adan Ismail 
Edna Adan Ismail foi a primeira somali a se formar em uma universidade do Reino Unido. Foi a primeira mulher 
a dirigir em seu país. Salvou milhares de pessoas da guerra que devastou a Somalilândia, onde nasceu. Foi 
a primeira ministra das Relações Exteriores de uma nação africana. Tornou-se uma das vozes mais ativas da 
Organização Mundial da Saúde. Construiu com suas próprias mãos um hospital que hoje é referência em saúde 
feminina e em partos humanizados.

O que motivou todos esses feitos, porém, foi uma tragédia. Ainda criança, de acordo com as tradições religiosas 
de sua família, Edna sofreu uma mutilação genital com o consentimento de sua mãe. Essa violência mudou sua 
vida para sempre e a fez prometer lutar com todas as forças para que mais nenhuma menina passasse por aquilo.

Wendy Holden, jornalista e ex-correspondente de guerra, autora de mais de cem livros, como Os bebês de 
Auschwitz, é coautora na obra e conta, ao lado de Edna, como esta extraordinária mulher conseguiu abolir a 
barbaridade da mutilação genital em boa parte da África e mudou a vida de milhares de meninas e mulheres, 
mostrando que, por mais difíceis que sejam os obstáculos, é possível mudar o mundo.

Violeta - Isabel Allende 
Isabel Allende, autora best-seller do New York Times, apresenta neste romance arrebatador a épica história da 
centenária Violeta Del Valle, uma mulher que testemunhou toda a efervescência do século XX. Violeta veio ao 
mundo em um dia tempestuoso de 1920, a primeira menina em uma família com cinco filhos. Desde o início, 
sua vida foi marcada por acontecimentos extraordinários: ainda era possível sentir os efeitos da Grande Guerra 
quando a gripe espanhola chegou ao seu país, pouco antes do seu nascimento.A família saiu ilesa dessa crise, 
mas não conseguiu enfrentar a seguinte. A Grande Depressão transformou totalmente a vida urbana que Violeta 
conhecia. Sua família perdeu tudo e foi forçada a se mudar para uma parte mais remota do país. Lá, ela cresceu 
e terá seu primeiro pretendente.Violeta narra sua história em uma carta a pessoa que mais ama nessa vida, 
contando decepções e casos amorosos, momentos de pobreza e riqueza, terríveis perdas e imensas alegrias, 
sempre permeando grandes eventos da história: a luta pelos direitos das mulheres, a ascensão e queda de 
tiranos e, em última análise, não uma, mas duas pandemias.Contada pelos olhos de uma mulher apaixonada, 
determinada e com senso de humor.

Biblioteca
Horário de funcionamento:

segunda a sexta, das 14h às 20h
sábado, das 8h às 14h

Informações 2103.2810
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Marisa Santini
Suzana Dewes

Candido F.da Silva
Terezinha B.M. Martins

Irka Barrios
Gustavo Lirio Soares
Maria Elena Guerra
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Literatura para todas as idades

Já aconteceu com você de estar lendo um livro 
e de repente mergulhar tão fundo na história 
que parece estar em uma viagem? Detalhes 
do ambiente, criaturas mágicas, mundos 
completamente diferentes. Essa é a literatura 
fantástica e o que ela proporciona. A literatura 
fantástica é um gênero literário onde o enredo 
é caracterizado pela transcendência do real, 
pois apresenta elementos sobrenaturais ou 
mitológicos que se misturam à realidade. O 
termo fantástico refere-se ao que é criado pela 
imaginação, o que não existe na realidade, o 
imaginário, o fabuloso e apesar do fantástico 
estar relacionado ao irreal, não quer dizer que 
não tenha relação com a realidade e que não 
possa envolver o leitor a ponto de confundi-lo 
entre o que é real e o que é fantástico.

Além de se destacar na literatura, esse gênero 
também ganha muita visibilidade no cinema, 
inclusive com muitas das obras literárias de 
renome virando filmes de grande sucesso 
de bilheteria, por acaso as nossas escolhas 
têm essa característica em comum. Há, 
claro, diversas discordâncias entre obra e 
filme, inclusive muitas vezes essas diferenças 
são alvos de crítica dos fãs, mas nada que 
atrapalhe o leitor/espectador de mergulhar 
em um mundo mágico e se deixar levar pelas 
emoções provocadas pela narrativa fantástica.

Como indicações de literatura fantástica para 
curtir o friozinho que chega, trazemos três 
séries de livros que podem agradar a todos, 
sem limite de idade e a aventura será ainda 
melhor se você também não tiver limite na 
imaginação. De nossas indicações, todos estão 
disponíveis para empréstimo na biblioteca do 
Clube Dores, exceto o quarto livro do Ciclo da 
Herança. Boa leitura!

O Ciclo da Herança, em inglês: Inheritance Cycle, 
anteriormente chamada de Trilogia da Herança, é uma 
série literária de fantasia épica do escritor norte-americano 
Christopher Paolini. Passada no mundo fictício da terra de 
Alagaësia, um mítico continente, a história se foca em um 
rapaz de 17 anos – acompanhado de seu dragão – na luta 
contra a tirania de um império do mal. Este garoto é Eragon, 
que ao lado de sua parceira Saphira, uma dragão com a qual 
compartilha sua consciência, divide a descoberta de ser um 
Cavaleiro de Dragões, um lendário grupo que governava 
essas terras em tempos passados. O Imperador Galbatorix, 
que destruiu a antiga Ordem dos Cavaleiros de Dragões e 
pegou a coroa para si, envia seus assassinos para capturar 
o rapaz e Saphira, e assim, o Cavaleiro inicia a sua jornada. 
Eragon, o primeiro livro desta obra foi adaptado para filme 
em 2006 e originou um longa com o mesmo nome. 

O Ciclo da Herança
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Harry Potter é uma série de sete romances de fantasia escrita 
pela autora britânica J. K. Rowling. A série narra as aventuras 
de um jovem chamado Harry James Potter, que descobre 
aos 11 anos de idade que é um bruxo ao ser convidado para 
estudar na Escola de Magia e Bruxaria de Hogwarts. O 
arco de história principal diz respeito às amizades de Harry 
com outros bruxos de sua idade, como Ronald Weasley e 
Hermione Granger, e também com o diretor de Hogwarts 
Albus Dumbledore, considerado o maior dos magos, e seus 
conflitos com o bruxo das trevas Lord Voldemort, que pretende 
se tornar imortal, conquistar o mundo dos bruxos, subjugar 
as pessoas não-mágicas e destruir todos aqueles que estão 
em seu caminho, especialmente Harry Potter, a quem ele 
considera seu maior rival. Harry Potter também foi adaptado 
para as telonas e, diferente de Eragon que tem apenas um 
filme, para Harry Potter tem oito (sim, isso tudo) e toda a 
saga foi um sucesso, tanto nas livrarias quanto nos cinemas 
e apesar de muitos dizerem que essa fase já passou, Harry 
Potter virou um clássico e sempre haverá crianças (e adultos) 
interessados por magia. 

Harry Potter

As Crônicas de Nárnia é uma série de sete romances de 
alta fantasia, escrita pelo autor irlandês C. S. Lewis. É 
a obra mais conhecida dele, e esta série é considerada 
um clássico da literatura, tendo vendido mais de 120 
milhões de cópias no mundo todo, e é uma das obras 
literárias mais bem sucedidas e conhecidas de todos os 
tempos, tendo sido traduzida em 41 idiomas. Escritas 
por Lewis entre 1949 e 1954, as Crônicas de Nárnia 
foram adaptadas diversas vezes, inteiramente ou 
parcialmente, para a rádio, televisão, teatro e cinema. 
Além dos tradicionais temas cristãos, a série usa 
elementos da mitologia grega e nórdica, bem como os 
tradicionais contos de fadas. Além disso, geralmente, 
as aventuras de crianças que desempenham um papel 
central e descobrem o ficcional Reino de Nárnia, um 
lugar onde a magia é corriqueira, os animais falam, e 
ocorrem batalhas entre o bem e o mal. Em todos os 
contos (com exceção de “O Cavalo e seu Menino”) os 
personagens principais são crianças de nosso mundo, 
que são magicamente transportadas para Nárnia a 
fim de serem ajudadas e instruídas pelo Grande Leão 
conhecido como Aslam.

O Senhor dos Anéis é um livro de alta fantasia, escrito 
pelo escritor britânico J. R. R. Tolkien. Escrita entre 
1937 e 1949, com muitas partes criadas durante a 
Segunda Guerra Mundial, a saga é uma continuação 
de O Hobbit (1937). Embora Tolkien tenha planejado 
realizá-la em volume único, a obra foi originalmente 
publicada em três volumes (A Sociedade do Anel, As 
Duas Torres e O Retorno do Rei) entre 1954 e 1955, 
e foi assim, em três volumes, que se tornou popular.O 
“Um Anel” é o elemento central da saga. No anel, em 
inscrições no alfabeto Tengwar com versos na língua 
proibida de Mordor, pode-se ler: “Um Anel que a todos 
rege, Um Anel para achá-los, Um Anel que a todos trás, 
para na escuridão atá-los”. Palavras em contínuo tanto 
na parte de dentro do anel, como na parte externa do 
anel e na saga, os vilões se autodestroem pelo próprio 
porte do anel. A história de O Senhor dos Anéis ocorre 
num tempo e espaço imaginário, a Terceira Era da 
Terra Média, que é um mundo inspirado na Terra real, 
mais especificamente, segundo Tolkien, numa Europa 
mitológica, habitado por Humanos e por outras raças: 
Elfos, Anões, Hobbits e Orcs. Tolkien nomeou esse lugar 
com uma palavra do inglês moderno, Middle-earth 
(Terra-Média), derivado do inglês antigo, Middangeard, 
o reino onde humanos vivem na mitologia Nórdica e 
Germânica. Assim como as outras obras citadas, a 
trilogia ganhou os cinemas do mundo e também 17 
Oscars. Vale a pena conferir os filmes e os livros!

As Crônicas de Nárnia 

O Senhor dos Anéis 



Alfran Caputi, vice-presidente 
de Cultura do Clube Dores

coluna

Muitas vezes já ouvimos falar que 
vai haver uma Assembleia Geral nesta 
ou naquela associação ou entidade. Sei 
que a maioria de nossos associados 
sabe do que se trata e que, inclusive, 
já participou de muitas. Essas minhas 
palavras são para aqueles que ainda não 
ouviram falar ou nunca se interessaram 
em saber o que é isso.

Tal como as demais associações, 
o Clube Recreativo Dores também tem 
a sua Assembleia Geral (AG), que é o 
poder máximo do clube, por ser uma 
reunião legal de todos os associados 
titulares – com no mínimo dois anos de 
efetividade – que estejam em dia com 
seus compromissos para com seu clube, 
seja maior de 18 anos ou emancipado.

A Assembleia Geral terá reuniões 
ordinárias, convocadas pelo presidente 
do Conselho Deliberativo e reuniões 
extraordinárias que poderão, também, 
ser convocadas por 1/10 (um décimo) 
dos associados aptos a votar. Nas 
assembleias, o voto será pessoal e 
secreto.

É competência da Assembleia 
Geral: eleger os membros do Conselho 
Deliberativo (Conselheiros), altera 
o Estatuto Social, em casos de 
necessidade destituir os administradores 
que tenham sido eleitos, dentre outras 
competências.

Alguns trâmites legais devem ser 
respeitados no caso da convocação das 
assembleias. Deverão ser publicadas 
nos informativos oficiais do Clube e 
em um jornal local, pelo menos uma 
vez, com antecedência de no mínimo 
15 (quinze) dias. Nessas publicações 
deverão constar o local onde se realizará 
a assembleia, a data, o horário e a 
ordem do dia, isto é, quais assuntos 
serão tratados naquela reunião.

É claro que estas são pequenas 
explicações sobre esse que é o órgão 
que representa os associados do clube. 
Mais detalhes sobre o funcionamento 
de nossa Assembleia Geral estão no 
Estatuto e no Regimento Interno do 
Clube Dores.

assembleia geral
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em maio: A Caixa do Tempo
CLUBE RECREATIVO DORES RECEBERÁ 
ESPETÁCULO DE PATINAÇÃO ARTÍSTICA 
INÉDITO EM SANTA MARIA

No dia 21 de maio o Clube Dores receberá o espetáculo 
de patinação artística A Caixa do Tempo. Serão duas 
sessões: uma às 15 horas e outra às 19 horas. O ingresso 
para o espetáculo será 1kg de alimento não perecível e 
as trocas do alimento pelos ingressos acontecerão entre 
os dias 10 e 20 de maio na rede de mercados Beltrame e 
na Sede Central do Clube Dores.

O Espetáculo é promovido pelo  Instituto Pangea de Ação 
Cultural e Esportiva, o Ipace, que há 18 anos, através da 
Cia Ipace de Patinação Artística, realiza apresentações e 
espetáculos dos mais diversos formatos, tendo recebido 
o Certificado de Mérito Cultural da Secretaria de Cultura 
do Estado de São Paulo.

Inspirado na Turma do Arrepio, uma história em 
quadrinhos, criada por César Sandoval, que circulou 
entre 1989 e 1993, a Cia desenvolveu o espetáculo 
de Patinação Artística intitulado A Caixa do Tempo, 

da Turma do Arrepio, o qual será dirigido por Luciano 
Coutinho, que tem em seu currículo trabalhos na 
Rede Globo, como o Criança Esperança, peças de 
Shaekspeare, turnês pelo Brasil e muitos títulos de 
campeão nacionais e internacionais. O espetáculo 
será presenteado à comunidade de Santa Maria no 
mês de maio, em comemoração ao aniversário de 
164 anos da cidade.

O espetáculo, que reúne cerca de 50 patinadores, 
oferecerá além de uma linda oportunidade cultural, 
a arrecadação de alimentos através do ingresso 
solidário e também uma clínica de patinação para 
crianças de escolas públicas e/ou sociais. 

O projeto cultural que resultou no espetáculo foi 
aprovado através da Lei de Incentivo a Cultura e 
patrocinado pelo Supermercados Beltrame, referência 
local em Incentivo a ações culturais e esportivas.
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SEMINÁRIO DORENSE DA CULTURA GAÚCHA

dt cheio  de atividades culturais
A Gestão de prendas e peões 2021/2022 vem 
realizando diversas atividades de cunho cultural 
englobando os muitos setores que envolvem o DT 
Querência das Dores. Sendo assim, a Dorense em 
Revista veio apresentar aos associados a gestão 
que estará à frente das atividades neste ano e que 
vai ter sempre agenda cheia para os que buscam 
cultura e tradicionalismo.

GESTÃO EM 2021/2022.

1ª VETERANA – SHEILA TEREZINHA DE OLIVEIRA                    

2ª VETERANA – JAMILE FABRIN GONÇALVES                          

1ª ADULTA – FERNANDA OLIVEIRA DE CARVALHO                 

2ª ADULTA – VALENTINI DA SILVA MARCONATO                     

1ª JUVENIL – YASMIN JOST DOILE                                              

1º GURI – SAMUEL SOUZA DA SILVEIRA                                   

1ª MIRIM – ANTONIA OLIVEIRA DE CARVALHO                                

2ª MIRIM – MANUELA GONÇALVES DOS ANJOS                

1º PIÁ – BERNARDO MELCHIOR FARIAS 

2º PIÁ – MARTIM MARINHO PARNOW 

1ª PRENDINHA – ANTONELLA VALENTE DORNELES          

2ª PRENDINHA – HELENA MACHADO DOS SANTOS BASSO 

No domingo, dia 10 de Abril, tendo como local 
o salão querência, o departamento cultural 
e o departamento de peões e prendas do 
DT Querência das Dores promoveram o já 
tradicional Seminário Dorense da Cultura 
Gaúcha. Este ano o tema abordado foi “O 
Centenário de Lilian Argentina”. Para falar 
da vida e obra de uma das mais eminentes 
pesquisadoras do RS a convidada foi a 
Srta. Aline Linhares, juntou-se a ela como 
convidada especial a conselheira benemérita 

Srta. Dinara Paixão. As duas proporcionaram 
aos presentes ótimas reflexões a partir 
das pesquisas e realizações da Sra. Liliam 
Argentina Braga Marques. 

Na sequência as prendas do DT organizaram 
uma dinâmica tratando de temáticas 
folclóricas, e também tivemos o privilégio 
de ouvir a apresentação da jovem Ana Júlia 
Hanauer – 3ª Prenda Mirim da 13ªRT, que como 
sempre nos encanta com sua música. Além 

Mesa da 
solenidade 
de abertura 
do Seminário 
Dorense

 Gestão 2021/2022
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dos participantes já mencionados estiveram 
prestigiando o evento a 1ª prenda da 13ªRT, 
Srta, Ticiana Leal; a 2ª Prenda da 13ª RT, Srta. 
Nadieska Mohr, a 3ª Prenda Adulta da 13RT – 
Bruna Campos.

A tarde foi encerrada com um lanche 
organizado com muito carinho para todos os 
participantes e a entrega dos certificados.

- Na foto ao lado, todos os participantes do 
Seminário Dorense.

Invernada mirim no encerramento da atividade

Na noite do dia 05 de Abril no Salão Colina as 
prendas Fernanda Carvalho – 1ª Prenda Adulta, 
Yasmim Doile – 1ª Prenda Juvenil e Antônia 
Carvalho – 1ª Prenda Mirim organizaram com 
a invernada mirim uma noite de atividade 
cultural. Na forma de uma brincadeira as 
jovens trouxeram temas do folclore e do 
tradicionalismo gaúcho, e a gurizada adorou.

ATIVIDADE CULTURAL COM A INVERNADA MIRIM

Atividade de integração entre os participantes  Presenteando a Srta. Aline Linhares  Presenteando a Srta. Dinara Paixão
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Mirim
Terça das 19h30 às 21h
Coordenadora Elisangela 99672-0089

Juvenil
Segunda das 19h30 às 20h30
Coordenadora Elisangela 996720089

Veterano
Segunda das 20h30 h às 22h
Coordenadores: casal Sheila e Geovane 99627-6064 

Adulto
Terça das 22h à 1h
Coordenadora Anaides 99149-1322

Os grupos te esperam!

Venha dançar,
se divertir
e fazer amigos!
Dos passos ordenados e 
cadenciados a verdadeiros 
espetáculos, com rodados 
e sapateados, as danças 
gaúchas são a primeira 
expressão típica criada 
após o ressurgimento do 
tradicionalismo no Estado, 
segundo os historiadores. 

A dança tradicionalista 
gaúcha surge a partir de 
1949 inspirada nas danças 
uruguaias. Daquele momento 
em diante, danças folclóricas 
foram incorporadas e 
reeditadas e outras foram 
criadas a partir das pesquisas 
de Paixão Côrtes.

https://gauchazh.clicrbs.com.br/pioneiro/geral/
noticia/2019/09/as-dancas-tradicionais-gauchas-
se-perpetuam-por-meio-das-invernadas

As prendinhas do grupo 
Mirim, convidam os 

gauchinhos de 7 a 11 anos,  
para dançar e se divertir 

durante os ensaios.

Dance no Querência das Dores

As prendinhas do grupo 

gauchinhos de 7 a 11 anos,  

Ensaios no Salão Querência , na Sede Campestre
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DIRETORIA E CONSELHO 
FISCAL SÃO ELEITOS PARA 
GESTÃO 2022/2024
Depois de dois anos sem qualquer 
tipo de evento, em decorrência da 
pandemia, o Clube Dores deu início 
a um novo ciclo com a eleição da 
Diretoria Executiva e do Conselho 
Fiscal gestão 2022/2024. E depois 
de quatro anos, tivemos novamente 
uma cerimônia de posse como 
conhecemos, pois na última eleição, 
em 2020, não houve solenidade, 
homenagens ou comemoração. Muito 
diferente de 2020, a eleição do dia 
25 de abril foi grande e emocionante 
como o Clube Dores merece. Naquela 
noite foi eleito o quarto* presidente 
da história do Clube Recreativo Dores.

Ao final da votação, realizada pelos 
integrantes do Conselho Deliberativo, 
foram contados os votos e revelado 
o resultado. O presidente Executivo 
eleito para o próximo biênio foi 
Olavo Antoniazzi. Para a função 

anteriormente ocupada por ele, 
vice-presidente de Patrimônio e 
Construção, foi eleito Carlos Medeiros 
de Farias. Os demais vice-presidentes 
da gestão anterior foram reeleitos e 
o ex-presidente Cleber Ruviaro, agora 
ocupa o cargo de vice-presidente 
executivo. Na sequência, todos os 
conselheiros e diretores deixaram o 
Salão Nobre e rumaram para o Salão 
La Sagra. No local, suas famílias 
e convidados aguardavam para a 
solenidade de posse, bem como para 
a comemoração de um novo ciclo que 
começava no Clube Recreativo Dores.

*Desde a inauguração do “novo” Clube Recreativo Dores, Celestino Da Cás, Ademir Pozzobon e Cleber Ruviaro foram presidentes. A antiga associação, apelidada de 
“clube velho” foi presidida por Gabriel Sangoi e Viélio Antoniazzi. Seguindo esta contagem, mais histórica que estatutária, o novo presidente seria o sexto.

A gestão empossada com o Presidente do 
Conselho Deliberativo Julio Cezar Copetti. Da 
esq. para a dir. começando na fila superior: 
vice-presidente de Bolão, Carlos Eduardo 
Da Cas; vice-presidente Jurídico, Marcelo 
Zampieri;vice-presidente de Finanças, Francisco 
Hubner; vice-presidente de Tradicionalismo, Zeno 
José de Souza; vice-presidente de Secretaria, 
Giuliano José Forgiarini; vice-presidente de 
Tênis, Ricardo Dal Ponte;  vice-presidente de 
Patrimônio e Construção, Carlos Medeiros 
de Farias; vice-presidente de Cultura, Alfran 
Caputi; vice-presidente de Bocha, Gilmar Cruz 
Arruda; vice-presidente de Recreação e Lazer, 
Nilton Fabbrin; vice-presidente Social, Adão José 
Fighera; vice-presidente de Meio Ambiente, Guido 
Zanatta; presidente Executivo, Olavo Antoniazzi; 
Presidente do Conselho Deliberativo Julio Cezar 
Copetti; vice-presidente Executivo, Cleber Ruviaro. 

Na foto ao lado, o Conselho Fiscal: da esq. para a dir. 
na fila de trás: Nilton Martins, João Mariano Rossato, 

João David Felin, Fernando Zamberlan da Silva; na 
frente: Edevar da Silva da Silva, Claudemir Silveira e 

Cezar Domingos Trevisan .
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UMA NOITE DE HOMENAGENS
Ao chegarem no La Sagra, a Diretoria 
foi recebida pela simpatia e beleza 
da Rainha de Festas Infantil Manuela 
Pedroti Caneda e da Rainha de Festas 
Adulta Gabriella Ruviaro, além da 
recepção calorosa de suas famílias.

A solenidade de posse teve uma 
estreia, a de Giovanna Fighera, que 
já foi Rainha de Festas, hoje é Rainha 
de Carnaval e agora também realiza 
cerimoniais, e o seu primeiro evento 
sozinha como cerimonialista foi a 
posse. Um a um, foram chamados 
os integrantes da Diretoria Executiva 
e do Conselho Fiscal e efetivada a 
posse pelo Presidente do Conselho 
Deliberativo Julio Cezar Copetti. 

Como parte do protocolo, foram 
homenageadas as esposas dos 
presidentes, como forma de valorizar o 
papel de todas as mulheres dorenses. 
As Rainhas de Festas presentearam 
com flores: Élida Cervo esposa do vice-
presidente que se despedia, Camilo 
Cervo, Margô, sua filha a representou; 
Leila Ramalho Lima, esposa de Carlos 
Sérgio Lima, que se despedia do 
Conselho Fiscal, o qual representou a 
esposa na ocasião; Ana Ruviaro, esposa 
de Cleber Ruviaro, que se despedia da 
presidência; Eunice Antoniazzi, esposa 
do novo presidente empossado Olavo 
Antoniazzi.

Após, a homenagem foi dedicada aos 
membros que se despediram dos seus 
cargos. O primeiro a ser chamado foi 
Camilo Cervo, que recebeu uma placa 
em nome dos tantos anos dedicados ao 
Clube, especialmente nas muitas vezes 
que ocupou o cargo de Vice-presidente 
Executivo. Na sequência, foi chamado 
Carlos Sérgio Lima, homenageado pelos 
seis anos de mandato como Presidente 
do Conselho Fiscal e que agora está se 
afastando. Por fim, Cleber Ruviaro foi 
homenageado pelos trabalhos como 
presidente da Diretoria Executiva nos 
últimos quatro anos.

Na sequência foi dada a palavra 
para Cleber Ruviaro que agradeceu a 
oportunidade de ter presidido o Clube 
por tantos anos. Depois o presidente 
empossado, Olavo Antoniazzi fez seu 
discurso e afirmou seu compromisso 
com o Clube e seu desejo de ver o 

Dores de festas, salões cheios, a volta 
do Carnaval. Além disso ressaltou como 
o Setor de Obras possibilitou que ele 
entendesse o Clube por dentro, e isso o 
ajudará a construir uma gestão conjunta 
com a Diretoria, assessores, gerentes e 
colaboradores de departamento.

Encerrando o cerimonial, Julio Cezar 
Copetti fez o uso da palavra para 
parabenizar o novo presidente e as 
novas gestões da Diretoria Executivo e 
do Conselho Fiscal. 

Ao final, todos se reuniram com suas 
famílias para um delicioso jantar, 
preparado por Norberto Da Cás.

Na galeria, de cima para baixo: 
o casal presidente com as 
Rainhas de Festas; a família do 
presidente Olavo Antoniazzi; os 
homenageados Camilo Cervo, 
Cleber Ruviaro e Carlos Sérgio 
Lima; e na foto ao lado, o 
presidente recém-eleito fazendo 
seu primeiro pronunciamento.
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Olavo Antoniazzi: o segundo associado 

da história do Clube Dores, agora presidente

Dorense em Revista: Primeiro nos fale sobre a sua 
trajetória no Clube Dores e como foi encerrar sua atuação 
na vice-presidência de Patrimônio e Construção?
Olavo Antoniazzi: A minha trajetória no Clube Dores é 
bonita e longa, como sou o sócio número 02, participei 
desde a inauguração em 1980, e durante 42 anos sempre 
trabalhando em diversos setores do Clube. Desde o 
início, fui conselheiro. Na chapa oficial de 18/12/79 já 
fui indicado, participei da Comissão de Finanças, bem 
como vice-presidente da gestão do presidente Celestino 
da Cas. Após, fui vice-presidente na gestão do Ademir 
Pozzobom, fui também presidente do Conselho Fiscal, após 
fui substituído pelo Sr. João Fellin. Como Vice-presidente 
de Patrimônio, assumi também a presidência da Comissão 
de Obras, de acordo com o que determina nosso Estatuto, 
Cargos que exerci até o dia da eleição desta nova Diretoria.

O novo Vice-presidente Carlos Medeiros de Farias, 
assumirá as funções que antes eram minhas. Ele será, 
automaticamente, o presidente de Comissão de Obras. 
Por termos já trabalhado juntos, tenho certeza que o 
engenheiro Carlos Farias tem plenas condições de dar 
continuidade aos trabalhos já previstos e as obras que 
virão.

DeR: O que está nos seus planos para a presidência?
Olavo Antoniazzi: Meus planos na presidência são dar 
continuidade aos trabalhos do presidente anterior, Cléber 
Ruviaro, sabendo da grande responsabilidade que teremos 
no dia a dia, mas entregarei nas mãos de Deus para que 
nos dê forças e sabedoria para trabalhar e resolver os 
problemas que possam surgir.

DeR: O que o senhor pode levar de exemplo das outras 
gestões para a sua que se inicia agora?
Como exemplo das gestões anteriores levarei os 
conhecimentos adquiridos em cada gestão de que 
participei, onde aprendi a saber ouvir, a saber perdoar, 
a trabalhar caso a caso na procura da melhor solução. 
E conto com esta diretoria recém-eleita que ajudará a 
assumir tamanha responsabilidade. Temos certeza que 

HÁ MAIS DE 40 ANOS TRABALHANDO 
EM PROL DO CLUBE RECREATIVO 
DORES, OLAVO LUIZ MONTAGNER 
ANTONIAZZI É O ASSOCIADO DE 
NÚMERO DOIS E HOJE SE TORNA 
PRESIDENTE EXECUTIVO.
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teremos capacidade para dar continuidade aos trabalhos 
que estão em andamento e naqueles que serão 
necessários para o bem dos associados.

DeR: Há algo mais que o senhor gostaria de dizer?
Olavo Antoniazzi: Sinto necessidade de pedir e 
agradecer a Deus pela nossa saúde, também agradecer 
a minha família, que me deu todo o apoio para aceitar 
o convite do Sr. Cleber, e entender que terei que me 
ausentar por várias vezes do meu lar para me dedicar ao 
trabalho do Clube.

Lembro que proponho uma gestão compartilhada, 
razão pela qual não será minha gestão, mas sim a 
nossa gestão.Conto com o vice-presidente e os vice-
presidentes de Departamentos, para dividir os trabalhos 
e com todas as equipes. Lembrar, também, que 
continuarei valorizando, como sempre fiz, todos nossos 
funcionários.

Desejo avançar nesse longo trabalho exaustivo, na 
busca de nossos sonhos, para a preservação do que já 
foi construído e aumentar ainda mais a beleza do nosso 
Clube Dores.

Precisamos dar forças às crianças, aos jovens, aos 
adultos, bem como aos idosos, para que todos possam 
confraternizar praticando o exercício da fraternidade.

Por fim, desejo que tenhamos em nosso ambiente: 
amizade, trabalho, confiança e perseverança, as quais 
serão as palavras de ordem da nossa gestão.



3ª edição
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Cleber ruviaro se despede
O  EX-PRESIDENTE CLEBER RUVIARO 
DEIXOU O CHEFIA DA DIRETORIA 
EXECUTIVA NO DIA 25 DE ABRIL, 
DANDO LUGAR AO NOVO PRESIDENTE 
OLAVO ANTONIAZZI. E, APESAR 
DE SEGUIR AGORA COMO VICE-
PRESIDENTE, CLEBER QUIS SE DIRIGIR 
AOS ASSOCIADOS COMO FORMA 
DE PRESTAR CONTAS E TAMBÉM 
DE AGRADECER OS QUATRO ANOS 
A FRENTE DO CLUBE RECREATIVO 
DORES. CONFIRA O TEXTO DE 
DESPEDIDA QUE CLEBER CEDEU A 
DORENSE EM REVISTA.

Aconteceu tudo muito rápido, o 
período da nossa gestão à frente 
da diretoria executiva do Clube 
Recreativo Dores. Foi um desafio 
muito grande, pois enfrentamos 
uma pandemia e tivemos que nos 
adaptar e respeitar os protocolos 
determinados pelas autoridades 
de saúde, porém um setor que 
nunca parou foi o das obras: foram 
revitalizadas e construídas na sede 
campestre doze obras de grande 
importância para os associados.

Iniciamos e está em construção uma 
obra que há muito tempo é solicitada 
pelos associados, o Ginásio Coberto 
de Futebol Society, que também 
abrigará uma academia e será um 
marco histórico após a sua conclusão 
que se destaca no coração da Sede 
Campestre.

Na sede central diversas obras foram 
revitalizadas, destaque especial para 
a nova recepção: local moderno 
e confortável para recepcionar os 
associados.

Está em execução o prédio dos 
funcionários, uma obra necessária 
para dar melhores condições e 
conforto aos nossos colaboradores.

Gratidão é a palavra que resume o 
meu sentimento hoje, em primeiro 
lugar agradeço a Deus por estar aqui 
nesse momento, a minha família, 
em especial a minha esposa Ana, 
meus filhos, netos e genro que me 
acompanharam e apoiaram toda a 
minha gestão.

Não posso deixar de agradecer ao 
meu amigo Celeste que me convidou 
para fazer parte da Diretoria em 
meados dos anos 80,  ao amigo Miro 
e a Tereza os quais trabalhamos juntos 
por mais de 22 anos, criamos laços 
e amizade em prol do nosso querido 
Clube. Foi uma honra trabalhar com 
vocês, olhar pra trás e ver tudo que 
juntos realizamos, muito obrigado!

Meu coração transborda gratidão a 
todos os vices presidentes da diretoria 
executiva, em especial ao meu 
amigo e vice presidente Camilo que 
aceitou comigo o desafio de dirigir 
nosso Clube nesses quatro anos, 
ao conselho fiscal e a diretoria do 
conselho deliberativo e principalmente 
a todos os conselheiros que 
depositaram confiança em nosso 
trabalho em prol do nosso Clube.

O meu muito obrigado em especial 
a todos os funcionários da Sede 
Campestre e da Sede Central, em 
especial ao amigo Carlos Londero 
que representa toda equipe de 
funcionários da Administração Geral.

Estou deixando o cargo de presidente 
do maior clube do Brasil, mas 
continuarei ajudando o nosso Clube 
como vice do amigo Olavo, e quero 
desejar a ele e a sua esposa Nice 
muito sucesso nessa nova etapa 

de sua vida que se inicia como 
presidente do nosso querido Clube 
Recreativo Dores.

Por fim, não poderia deixar de 
agradecer a todos vocês associados 
do nosso querido Clube, e agradecer 
principalmente a mãe rainha e 
vencedora três vezes admirável de 
Schöenstatt e a Nossa Senhora das 
Dores, nossa padroeira por terem 
guiado e protegido nossa gestão e 
toda família dorense.

Com o sentimento de dever 
cumprido e como desafio de 
fazermos mais (e iremos fazer) me 
despeço com o coração cheio de 
gratidão pela oportunidade de ter 
sido o presidente do maior clube 
do brasil, obrigado mais uma vez 
a cada um que colaborou com a 
nossa gestão a qual ficou marcada 
pelo trabalho, seriedade e muita 
transparência.

A todos vocês o meu muito obrigado 
de coração!

Cleber Ruviaro no dia em 
que assumiu a presidência 

em abril de 2018.
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retrospectiva de obras 2018/22
NOS QUATRO ANOS DE GESTÃO DE CLEBER 
RUVIARO, DIVERSAS OBRAS FORAM 
INAUGURADAS, OUTRAS FORAM INICIADAS E 
MUITAS REFORMAS FORAM FEITAS. CONFIRA 
AGORA UMA RETROSPECTIVA DAS PRINCIPAIS 
OBRAS E MELHORIAS QUE FIZERAM O CLUBE 
DORES AINDA MELHOR.

SEDE CAMPESTRE
2017-RECANTO DA AMIZADE 
2018- RECANTO DOS FUNCIONÁRIOS 
2019- GINÁSIO COBERTO DE TÊNIS
GINÁSIO COBERTO DE PADEL 
2020-SANITARIO CAMPO SETE
REFORMA DA TAIPA DO LAGO 
2021- RECANTO DOS ESPORTES
CONJUNTO DE CHURRASQUEIRAS COBERTAS 
CAMPO SINTÉTICO FUTSETE 
QUADRAS DE BASQUETE 3X3
QUADRAS DE PADEL 
CALÇADÃO DA PRACINHA 
REVITALIZAÇÃO DO REVESTIMENTO DO ENTORNO DAS 
PISCINAS DO PRAIA PARK. COM PEDRAS CAXAMBU.
GINÁSIO COBERTO FUTSET- EM EXECUÇÃO
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SEDE CENTRAL
2018- REFORMA DO ACESSO AO LA SAGRA 
2019- REFORMA DOS SANITÁRIOS FEMININO E PNE 
NO MEZANINO SALÃO NOBRE
REFORMA DO ACESSO LATERAL DO CLUBE 
2020-REFORMA DA SALA DE JOGOS
REFORMA DA SALA DE ARTES MARCIAIS 
REFORMA DO GALPÃO CRIOULO
2021-RECANTO POLIESPORTIVO
PRAÇA ESPORTIVA CENTRAL 
QUADRA DE BASQUETE 3X3 
QUADRA DE VÔLEI /BEACH TENNIS 
MINI CAMPO SINTÉTICO COBERTO 
NOVA RECEPÇÃO 
PRÉDIO DOS FUNCIONÁRIOS-EM EXECUÇÃO
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Gastronomia
Receitas simples de fazer, mas sem perder a sofisticação, com ingredientes 
fáceis de encontrar. É só ler e botar a mão na massa, literalmente!

bOLO SALGADO DE 
LIQUIDIFICADOR
Quando falamos em bolo, muitas vezes o que vem na 
cabeça é um bolo doce. Mas apesar de serem os mais 
populares, o bolo salgado de liquidificador também é muito 
saboroso e uma maneira diferente de fazer bolo.
Com uma massa bem fofinha ele é ótima opção para 
lanches da tarde, picnics e naqueles dias que não se tem 
muito tempo para preparar uma receita mais demorada.

Ingredientes:
2 xícaras de farinha de trigo
3 ovos inteiros
1 xícara (chá) de azeite
3 colheres (sopa) de queijo ralado
1 colher (chá) de sal
2 colheres (sopa) de fermento
2 copos (americano) de leite

Modo de preparo:
Primeiramente, no liquidificador coloque a farinha de trigo, 
ovos, azeite, queijo ralado, sal, fermento, leite. Bata tudo 
até ficar homogêneo e reserve.
Unte uma forma retangular com margarina e farinha de 
trigo e despeje a massa do bolo salgado. 
Pré-aqueça o forno a 180 ºC graus e depois coloque a 
massa do bolo para assar por 45 minutos.
Retire e sirva.

Pipoca de Leite Ninho
As pipocas que a maioria das pessoas conhece são 
aquelas pipocas salgadas, com manteiga, queijo, 
bacon. Ou aquelas pipocas doces caramelizadas, mas 
pipoca de leite ninho muita gente ainda não conhece. 
O Leite Ninho vem fazendo bastante sucesso nas 
receitas, então imagina uma Pipoca de Leite ninho? E 
sucesso tanto de sabor quanto de vendas.

A pipoca de leite ninho entra na lista de pipocas 
gourmet, que estão fazendo sucesso entre muitos 
lojistas e entre pessoas que buscam uma renda extra. 
Ingredientes:
1 xícara de açúcar
1/2 de xícara de água
1 colher (de sopa) de manteiga ou margarina (pode ser 
com ou sem sal)
1/2 xícara de Leite Ninho (pode ser a marca que você 
quiser)

Modo de preparo:
Coloque em uma panela grande o açúcar, a água e a 
manteiga, misture e deixe em fogo médio até a mistura 
ter uma cor amarelada leve.
Desligue o fogo, imediatamente adicione a pipoca, 
misture bem até cobrir todas as pipocas com a calda 
de açúcar e por último adicione o leite e misture
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Ingredientes:
1 kg de batatas
2 calabresas cortadas em tiras
1 pedaço pequeno de Bacon cortado em tiras
1 caldo de costela
2 dentes de alho
2 temperos de saquinho sazon do vermelho
2 xicaras de chá de couve manteiga cortada 
bem fina
Quanto baste de azeite para refogar

Modo de preparo:
Coloque as Batatas para cozinhar na panela de pressao 
por uns 15 minutos depois que começar a chiar.
Enquanto cozinha a batata coloque o azeite e frite o alho 
assim que dourar coloque a calabresa e o bacon, dê uma 
leve fritada e após coloque a couve, misture e espere ela 
murchar, reserve.
Bata as batatas com um pouco da quantidade de água do 
cozimento no liquidificador, com o fogo ligado misture-a 
com a calabresa, bacon e a couve.
Acrescente o caldo de costela e o tempero ferva e sirva.

O caldo verde é uma receita típica de 
Portugal que se popularizou muito no Brasil, 
sendo muito consumida aqui em festas 
populares como a Festa de São João e 
em dias frios. Além disso, também se 
popularizou como comida de boteco nos 
bares do Rio de Janeiro, assim como o 
caldo de feijão.
Os caldos são ótimas opções de refeições 
nutritivas, fáceis e deliciosas, além de 
serem perfeitos para os dias frios. 

www.tudogostoso.com.br

CALDO VERDE
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Eleições na CIPA

SEDE CENTRAL
Rodrigo Cezar Silva | presidente
Andrea Roesch Stoever | vice-presidente
Adriana Muller | secretária
Elizandra Martins - | membro
Talles Henrique Dorr da Silva - | membro
Deise Mosseline Cioquetta - | membro
Valdeni de Abreu dos Santos - | membro
Jackson Pereira Bitencourt - | membro
Humberto Pereira de Lima - | membro
Elisangela Vieira da Silva - | membro

SEDE CAMPESTRE
Marcos Lorenzo Maciel | presidente
Rose Marie Vidal da Silveira | vice-presidente
Andrei da Silva Veiga | secretário
Vera Adriana Sampaio - | membro
Sonia Aparecida Medina Abdalla - | membro
Edilce da Cruz Amann - | membro
Lucas Rodrigues Marques - | membro
Matheus William Cezar - | membro
Jéssica Pinto - | membro
Rian Felipe Dias Ferraz - | membro

No dia 29 de março foram realizadas as eleições da 
Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) 
e os funcionários votaram em seus representantes 
para integrar as novas gestões. Com as equipes 
agora formadas será feito o treinamento necessário e 
o planejamento das atividades da gestão 2022/2023 
e da Semana Interna de Prevenção de Acidentes do 
Trabalho, a SIPAT.
O primeiro compromisso dos novos eleitos é o 
curso de formação de prevenção de acidentes. 
Essa preparação dos novos integrantes das Cipas 
é norteada pela legislação brasileira (com amparo 
da Consolidação das Leis Trabalho e da Norma 
Regulamentadora nº5). O curso, anteriormente, era 
composto por cinco dias de palestras e treinamentos 
práticos, totalizando 20 horas de capacitação, 
agora que foi reduzido para 12 horas estão sendo 

reajustados os conteúdos para menos dias de curso.
A CIPA é de extrema importância para o Clube e seus 
funcionários pois tem como objetivo a prevenção 
de acidentes e doenças decorrentes do trabalho, 
de modo a tornar compatível permanentemente o 
trabalho com a preservação da vida e a promoção 
da saúde do trabalhador. De acordo com a Norma 
Regulamentadora nº 5, do Ministério do Trabalho 
e Emprego, a formação da CIPA é obrigatória para 
empresas com mais de 50 funcionários. No caso do 
Clube Recreativo Dores, existem duas Cipas, uma 
para a Sede Central e outra para a Sede Campestre. 
Cada uma delas é composta por cinco funcionários 
eleitos pelos colegas, e cinco indicados pelo Clube. 
Cada gestão tem a duração de um ano e, entre suas 
atribuições está a realização da Sipat, elaboração de 
mapas de risco e promoção de treinamentos.

CENTRAL

CAMPESTRE

Foto arquivo
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Dores faz limpeza em aparelhos de ar-condicionado

Talvez você tenha visto em algum ambiente da Sede 
Central alguém fazendo a limpeza e a manutenção dos 
aparelhos de ar-condicionado. Esse tipo de manutenção 
profissional deve ser feita com frequência em ambientes 
de muita circulação como o Clube Dores, pois evita a 
circulação de vírus e bactérias, protegendo a saúde de 
todos. Antes o serviço era terceirizado para empresas 
específicas desse meio, mas agora é feito por um 
funcionário do Clube. Nossa equipe conversou com o 
Antônio Debus de Oliveira, funcionário do Dores há 16 
anos e que, há alguns meses, vem desempenhando 
esse papel.
Antônio contou que trabalha no Clube desde de 2006 no 
setor de Manutenção, antes trabalhava apenas na Sede 
Campestre como encarregado de manutenção, porém 
como tem curso de Eletromecânica, começou a resolver 
questões elétricas também. Vendo esse interesse, ele 
foi convidado a vir desempenhar a função de mecânico 
de ar-condicionado, e ainda lhe foi dada a oportunidade 
de fazer um curso de Manutenção e Instalação de ar-
condicionado no Senai. Dessa forma o Clube investiu na 
qualificação dele e ainda trouxe esse serviço, que antes 
era terceirizado, para dentro do Clube. O que garante 
mais segurança, conforto e economia para funcionários, 
Diretoria e associados.

Antônio nos disse que já realizou esse trabalho em 
diversos setores do Clube como a sala de ginástica, de 
dança, de bike indoor, na secretaria, nas salas do setor 
administrativo, entre outras. E o serviço não para, ele 
em breve fará a manutenção dos ares das academias, 
dos salões de eventos, do Galpão Crioulo, e não ficará 
só na Sede Central, na Sede Campestre também serão 
realizadas as limpezas e as 
manutenções necessárias. 
Ele ressalta que todas as 
limpezas são feitas com 
produtos apropriados para 
ar-condicionado, prezando 
pela higienização e pela vida 
útil do equipamento.

Perguntamos ao Antônio 
como ele se sentia realizando 
esse trabalho e trocando de 
função, ele nos respondeu dizendo que é muito bom pois 
é algo que promove o bem-estar do associado: “É um 
trabalho que tu vê o bem das pessoas e protege elas 
prevenindo doenças” pontua.

Dispensers para sabonetes líquidos e espuma

Papel toalha e papel higiênico

Dispensers
para copos

Toalhas interfolhadas
Simples, Dupla e tripla
Santher Professional

Papel interfolha 
Maxi Chef

Papeis em folha 
simples e folha 
dupla

Papel Higiênico 
em rolos
de até 300m

Dispensers auto-corte, alavanca, 
puxa e corta, interfolhados, 
bobinas e rolão

Dispensers para papel toalha - papel higiênicos 

Eletrônico
com sensor
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novidades no projeto da usina
A USINA FOTOVOLTAICA SEGUE EM TRATATIVAS, AGORA COM ALGUMAS DECISÕES PARA A OBRA ENTRAR EM AÇÃO.

Há algumas edições da Dorense em Revista 
noticiamos que o Clube estava recebendo 
propostas para a sua futura Usina Fotovoltaica. 
Agora estamos na fase de estudos de projetos 
e no dia 18 de março foi realizada uma reunião 
com uma empresa de consultoria em mobilidade 
urbana. Já foi decidido que a usina será ao lado do 
Ginásio de Futebol Sete que está em construção 
atualmente, diante disso o objetivo da usina é 
tanto a geração de energia sustentável como ser 
um estacionamento horizontal coberto, otimizando 
o espaço e fazendo um melhor aproveitamento do 
local.

O administrador do setor de obras Lamartine Souza 
Filho explica que o projeto realizado pensando a 
mobilidade urbana serve exatamente para planejar 
a forma como esse estacionamento será disposto 
na área da Sede Campestre objetivando a melhor 
maneira de fazer com que, principalmente na alta 
temporada de verão, o fluxo de veículos aconteça 
de maneira tranquila e organizada. Entre os 
próximos passos para a usina estão escolher as 
placas e planejar a obra como um todo.

IMAGEM ILUSTRATIVA
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Frota da sede Campestre 
ganha quadriciclo

O NOVO VEÍCULO DA FROTA DA SEDE 
CAMPESTRE VAI OTIMIZAR SERVIÇOS E 
AGILIZAR O ATENDIMENTO AO ASSOCIADO.

A supervisão da Sede Campestre, coordenada por 
Marcos Maciel, recebeu da Administração do Clube 
Dores um quadriciclo completo 4x4 para otimizar e 
agilizar o trabalho de vistoria dos prédios e serviços 
na campestre, assim como o atendimento aos 
associados. O veículo também já possibilitou a 
vistoria na nova área que o Clube adquiriu alguns 
meses atrás, sendo possível verificar as cercas, o 
espaço, as condições do terreno, e somente um 
veículo tracionado, como é o quadriciclo, poderia 
transitar naquela área pois como ainda não há 
estradas demarcadas o acesso é mais difícil.

O quadriciclo também minimiza o consumo de 
combustível, então é um ganho na quantidade 
de combustível gasto, no tempo de resposta ao 
associado e, também, na sustentabilidade, pois 
a emissão de gás carbônico é muito menor do 
que um veículo de tamanho normal. Então esse 
transporte veio na intenção de agregar à frota da 
Sede Campestre que hoje conta com um Gol, um 
caminhão que faz o transporte de móveis e outros 
objetos pesados, dois tratores que transportam as 
mudas do horto para os canteiros e também para 
podas, uma retroescavadeira e uma caminhonete 
Saveiro, ambas do setor de obras. 

O supervisor da Sede Campestre Marcos Maciel 
alerta que na utilização do quadriciclo algumas regras 
de segurança tem que ser observadas como o uso do 
capacete, a velocidade máxima de 20 km/h e uma 
condução preventiva, respeitando as pessoas, os 
animais e o ambiente da Sede Campestre. Marcos 
nos falou ainda sobre o objetivo da frota de veículos: 
“Nos preocupamos em manter as instalações limpas 
e organizadas, resultando em um embelezamento 
para o nosso associado, então esse é o intuito de 
toda a frota da Campestre e do quadriciclo também, 
complementando o trabalho dos funcionários”.

Quadriciclo sendo entregue para o 
Administrador  Carlos Londero e para o 

Supervisor Marcos Maciel

Foto: Marcos Arbugeri





A cada mês o Ginásio de Futebol Sete na 
Sede Campestre vai tomando sua forma. 
Desde janeiro a obra progrediu muito, com 
estrutura metálica e a cobertura (1). E 
as obras seguem a todo vapor, a parte de 
estrutura e cobertura foi finalizada em abril e 

Ginásio futebol sete

obras e revitalizações
Para manter o Clube Recreativos Dores  repleto de novidades, a equipe de 
obras está sempre trabalhando a todo vapor. Saiba um pouco mais sobre 
as novas ideias, reformas e obras já em andamento em ambas as Sedes.

1
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por enquanto estão sendo feitas as redes 
de drenagem externas ao Ginásio, após 
isso seguirá o trabalho no entorno.

As próximas etapas incluem as partes 
internas do Ginásio, com a construção 
dos banheiros, do vestiário, do salão 
de festas e da academia, que ficará no 
segundo andar.

recanto dos funcionários

2

O Recanto dos Funcionários já está 

na fase final, está sendo colocado 

o revestimento interno das paredes 

com reboco, também estão sendo 

trabalhadas as redes de água fria, 

esgoto e pluvial. Além disso também 

está sendo feito o contrapiso, a rede 

elétrica de baixa tensão nas paredes 

e a cobertura do telhado (2). Com 

o novo espaço, uma série de locais 

serão liberados para revitalizações e 

realocados para novos usos.
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reforma na antiga secretaria

Na sala da antiga Secretaria da 
Sede Central do Clube está sendo 
feita uma reforma e, por enquanto, 
está na fase inicial: ajuste da rede 
elétrica, começaram os trabalhos 
com as paredes de gesso, o forro 
mineral, e também o ar condicionado 
(3). Depois da reforma a antiga 
secretaria será uma sala multiuso 
para aulas.

3

revitalização da academia master
A academia Master na Sede Central do CLube 
também será revitalizada, essa obra também 
está na fase inicial com a retirada das divisórias, 
iluminação, adequação da parte elétrica e do piso. 
A academia Master além de ganhar um espaço 
melhorado, receberá uma casa nova e ocupará o 
espaço que antigamente era destinado à Escola 
Doritos (5) e (6).

mais quadras de beach tennis

Quatro quadras de beach tennis 
na Sede Campestre  do Clube já 
começaram a ser construídas. 
Estão sendo colocados os tapumes 
e feita a demarcação das quadras 
(4). A localização dessas quadras, 
considerando o acesso pela portaria 
condomínio, ficará logo à direita, em 
frente a Casa de Força.

4

5

6
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associada sobe ao pódio na ttt
RUTINÉIA  MARCHESAN TREVISAN 
COMEÇOU  SUA JORNADA NA 
ACADEMIA DO CLUBE CORRENDO NA 
ESTEIRA E AGORA SUBIU AO PÓDIO 
CORRENDO MAIS DE 40KM NA TTT

Ruti, como gosta de ser chamada, 
conquistou o 4° lugar da Dupla 
Feminina no geral, na Travessia Torres 
Tramandaí, uma corrida que traz 
pessoas do mundo todo ao litoral 
gaúcho e que tem 82km de extensão. 
Na última edição competiram cerca de 
3 mil atletas. Hoje, para a associada 
de 50 anos, correr é uma paixão, é 
sinônimo de vida e completar a TTT 
era um sonho que se tornou realidade. 
Ruti começou o seu caminho nesse 
esporte por um motivo triste, a perda 
de uma pessoa muito importante em 
sua vida, e assim ela passou a tentar 
ocupar a sua mente em busca de 
equilíbrio.
A Dorense em Revista conversou com 
a atleta e ela nos contou um pouco da 
sua história, confira a entrevista.
DeR: Nos conte um pouco sobre a 
motivação para correr a TTT e como 
foi essa experiência.
Ruti: Nós tínhamos o sonho de fazer 
essa dupla, estávamos muito bem 
preparadas, mas infelizmente veio a 
pandemia e por várias vezes a TTT foi 
desmarcada. Continuamos treinando 

nos campos e matos, mas acabei 
pegando esse vírus que me deixou 
15 dias muito mal, foram os piores 
da minha vida, pensava que se nem 
caminhava direito, correr nunca mais. 
Mas a vontade de viver e voltar a 
correr era muita, então comecei a 
treinar com muita dificuldade, o tempo 
foi passando e  aos poucos superando 
e quando foi remarcada a TTT, fomos 
tentar realizar nosso sonho.  
A Carmen Dotta, minha dupla, fez 38 
km, largou em Torres e em Curumim  
fizemos a troca, completei 44 km que 
nunca imaginei fazer. Corri sem parar, 
administrando meu tempo para não 
ter que parar nos últimos quilômetros, 
que são os mais difíceis, e concluí a 
prova em 4h e 17 minutos com ritmo 
médio de 6.5 minutos por km.

DeR: Qual foi a sensação de subir 
ao pódio?
Ruti: Nós comemorávamos muito 
pela grande prova e pela nossa 
grande superação e, para a nossa 
grande surpresa, fomos chamadas ao 
pódio de 4° lugar da dupla feminina 
no geral, em uma prova onde nunca 
pensávamos em pódio pelo nível 
dos atletas, foi inesquecível, é muita 
gratidão pela superação e pela vida.
DeR: Tem algo mais que gostaria de 
dizer? 

Ruti: Gratidão a minha dupla, pelo 
apoio nos treinos e nos momentos 
difíceis, sem ela não teria vencido. 
Também aos meus professores 
Fabrício Ribeiro e Maurício Teixeira. 
Esses foram mestres e grandes 
amigos  que me ajudaram a conhecer 
esse esporte dentro da academia 
do Clube Dores e que hoje completa 
minha vida. Eles acreditaram em mim 
e isso não 
tem dinheiro 
que pague. 
Depois do 
que eu vivi, 
achei que 
nunca mais 
iria sentir 
vida. Faço 
musculação cinco vezes na semana 
de segunda a sexta, com treino de 
1 h e meia, montado pelo professor 
Fabrício. Em dias de chuva faço o 
treino de corrida nas esteiras do 
clube. Frequento as aulas de funcional 
do Clube com o professor Matias 
e esse reforço é fundamental pra 
corrida. Meus treinos de pista faço 
na Campestre, onde encontro todos 
os terrenos que um corredor precisa 
(grama, chão batido, trilhas, etc). O 
Clube é fundamental para os meus 
treinos e para a minha trajetória, 
gratidão sempre!
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Parceria, taças e mais campeonatos
PARCERIA COM RIOGRANDENSE: A 
presidente do Riograndense Dra. Maria 
de Lourdes Trindade, o Diretor Executivo 
do Riograndense Divanir Pereira Fortes; 
o assessor especial do departamento 
Worney Mendonça.

O Departamento de Futebol do Clube Recreativo 
Dores não para. Apesar de ter ficado parado durante 
a pandemia, o futebol de campo do Clube Dores 
voltou a todo vapor conquistando dois campeonatos, 
fechando parceria com o Riograndense Futebol Clube 
e já participando de mais uma Copa Afuvesma. 
A parceria firmada entre nosso coordenador de 
futebol de campo José Adelar Tâmbara, nosso 
assessor especial do departamento Worney 
Mendonça e a Diretoria do Esmeraldino prevê que 
em todas as tardes de sábado a estrutura estará 
disponível para a utilização das quatro categorias de 
futebol de campo do Clube Dores. Essa parceria com 
o Periquito se firmou em novembro 
de 2021 e o contrato valerá de 
março a dezembro deste ano.
Como já mencionamos, o nosso 
futebol de campo voltou com 
toda a energia e dedicação sendo 
campeões em dois campeonatos com 
final no mesmo dia, 06 de fevereiro 
de 2022. A categoria Dores 45 anos 
levou para casa o caneco da 2° Copa 
Carvalhão Veteranos, promovida pela 
Associação Familiar São Caetano. A 

decisão se deu em tempo regulamentar por 1 a 0 
contra o time da casa. Já a categoria Dores 55 anos, 
com patrocínio de Aço Ágil e Cresol,  foi campeã 
da Copa Verão 2022, promovida pelo 
Charrua-Imembuí e tudo foi decidido 
nas penalidades totalizando 5 gols para 
o Clube Dores e 4 para o Imembuí, 
time da casa.
Além das conquistas recentes, nossos 
jogadores já estão de olho em mais 
um campeonato, a 36° edição da Copa 
Afuvesma/Arroz Fighera de Veteranos. 
A disputa começou dia 19 de março e 
nossas quatro categorias estão com o 
foco na taça. Inclusive todos os jogos 
com mando de campo do Clube Dores estão sendo 
realizados no Estádio dos Eucaliptos, a casa do 
Riograndense.

com patrocínio de Aço Ágil e Cresol,  foi campeã com patrocínio de Aço Ágil e Cresol,  foi campeã 

campeões em dois campeonatos com 

levou para casa o caneco da 2° Copa 
Carvalhão Veteranos, promovida pela 

campeões em dois campeonatos com 

levou para casa o caneco da 2° Copa 
Carvalhão Veteranos, promovida pela 

Coordenadores futebol de campo veteranos:

Rogério Pigatto - Dores 45 anos

Airton Alegranci - Dores 50 anos

José Adelar Tâmbara - Dores 55 anos

Gentil Otacílio da Rosa - Dores 60 anos

Categoria Dores 45 anos Categoria Dores 55 anos

 - Dores 55 anos

 - Dores 60 anos
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Torneio Início de Tênis Dores/HDI

VENCEDORES DAS CATEGORIAS:

1º CLASSE 
Campeão – Antônio Largura
Vice-campeão – Paulo Cassol

2º CLASSE 
Campeão – L.Dal Ponte
Vice-campeão – C. Isaias 

3º CLASSE 
Campeão – Rodrigo Capeletto
Vice-campeão – Pedro Gomes

4º CLASSE 
Campeão – J.Padilha
Vice-campeão – Ricardo Guerra

5º CLASSE 
Campeão – L.Marcuz
Vice-campeão – J.Padilha

SÊNIOR 45 
Campeão – Fabrício Zanatta
Vice-campeão – Nilton Oliveira 

SÊNIOR 55 
Campeão – Waldomiro Aita Jr
Vice-campeão –J.Zurlo

2º CLASSE FEMININO 
Campeã – Raquel Necchi
Vice-campeã – Patrícia Diniz

CATEGORIA JUVENIL 
Campeão –J.Padilha
Vice-campeão – M.Zanatta

No dia 06 de Abril aconteceu na Sede Campestre 
do Clube Recreativo Dores as finais do Torneio Início 
de Tênis Dores/HDI 2022. A competição que teve 
115 inscritos, começou no dia 29 de março e tinha 
a previsão de terminar no sábado do dia 02 de abril, 
porém o mau tempo fez com que as finais fossem 
adiadas para a quarta-feira da semana seguinte. 
As categorias do Torneio eram Juvenil (-14 anos), 
Feminino (1° e 2° classe), Livre (1°, 2°, 3°, 4° e 5° 
classe) e Sênior (45 e 55 anos). Na premiação o 
presidente Cleber Ruviaro fez as honras e o Gerente 
Comercial da HDI Santa Maria Arion Silveira Corrêa 
esteve presente na entrega dos prêmios.

1º CLASSE 2º CLASSE 

3º CLASSE 5º CLASSE 

SÊNIOR 55 

2º CLASSE FEMININO

CATEGORIA JUVENIL

4º CLASSE SÊNIOR 45 
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troca de faixa para os caratecas

Professores explicam 
os passos da avaliação 

aos alunos.

Jovens realizam o exame 
de troca de faixa no Salão 

Nobre das Dores.

CARATECAS DO CLUBE DORES VOLTAM 
COM SEUS EVENTOS EM GRANDE 
ESTILO, REALIZANDO EXAME DE TROCA 
DE FAIXA 

Na quinta-feira do dia 07 de abril, o 
Clube Recreativo Dores retomou os 
eventos do Karatê. E o primeiro grande 
momento foi o exame de troca de 
faixa que foi realizado no Salão Nobre 
do Clube. Para quem não sabe como 
funciona, o exame de faixa é onde os 
caratecas fazem uma avaliação para 
poder subir o seu nível de conhecimento 
na modalidade de artes marciais. 

A banca avaliadora foi composta 
pelos professores: André Maraschin, 
faixa preta 5º dan; Jucieli Momolli, 
faixa preta 2º dan; Rafael e Matheus 
Londero ambos faixa preta 1° dan.

A primeira parte da avaliação 
consiste em uma prova teórica, kihon 

que envolvem técnicas de soco (tsuki 
waza), técnicas de chute (geri waza) 
e técnicas de defesa (uke waza). Na 
segunda parte da avaliação, os alunos 
fizeram gohon kumite (técnica de 
ataque e defesa em 5 passos) e ippon 
kumite (técnica de ataque e defesa 
em apenas um golpe).

Na terceira parte do exame foi 
realizado o kata (sequência de 
movimentos ou luta imaginaria) 
e, depois, o bunkai (aplicação das 
técnicas do kata). Na quarta e última 
parte, a banca chamou o candidato à 
faixa verde para uma prova oral.

Ficou estampada a alegria e a satisfação 
no rosto de cada um dos 28 alunos 
aprovados na realização da prova para a 
mudança de faixa. Em especial porque 
contou com a participação emocionada 
de pais e familiares dos alunos.
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dorense conquista medalhas 
No dia 26 de março o dorense 
Murilo Berlese foi até Uruguaiana 
para participar da 1° Copa 
Mercosul de Karatê, um evento 
que contou com a presença da 
Associação Karate Sul, na qual o 
Clube Recreativo Dores faz parte. 
O atleta Dorense participou nas 
modalidades Kata e Kumite sendo 
que em Kata trouxe a medalha 
de prata e em kumite trouxe a de 
bronze para o Clube.

Segundo o professor Andrei Rolim, 
Murilo começou como aluno de 
karatê no Clube Dores há mais ou 
menos cinco anos e há dois já luta, 
principalmente na modalidade Kata 
que é a que gosta mais. Que siga 
trazendo orgulho para a família e 
para todos os dorenses.
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Torneio de bocha 
de duplas
Após dois anos de pandemia sem acontecer torneios de bocha, 
os atletas puderam novamente se encontrar para uma disputa em 
duplas no Clube Recreativo Dores. No domingo do dia 10 de abril, 
foi realizado o primeiro Torneio Interno de Bocha de Duplas de 
2022. A competição contou com a participação de 28 bochófilos, 
entre homens e mulheres. Confira abaixo o resultado do torneio!

Campeões: 
Délcio e Darci

Vice:
Pedro e Ednei

4º lugar:
Fiusa e Vera3º lugar:

Tiaka e Felipe
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bolão se programa para 2022
No dia 19 de Março aconteceu a Assembleia 
da Federação de Bolão do Rio Grande do 
Sul, na cidade de Bom Princípio, na qual 
estiveram presentes o Vice-presidente de 
Bolão do Clube Recreativo Dores, Carlos 
Eduardo da Cas (Guga) e da assessora Alacir 
T. dos Reis Lopes, a assembleia deu os 
rumos do Bolão para o ano de 2022.

Na Assembleia ocorreu a deliberação das 
despesas e receitas do ano de 2021, valores 
da anuidade, taxa de inscrição, valores 
de transferência de atletas, regulamento 
da competição de 2022, assim como o 
calendário de 2022.

CONFIRA COMO FICOU O CALENDÁRIO DE 2022 PARA AS EQUIPES DO CLUBE DORES:
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Sendo assim, o Bolão do Clube Recreativo Dores 
terá um ano de várias competições em suas diversas 
modalidades e esperamos que em todas elas nossos 
atletas tenham bons desempenhos. 

Clube Dores na tela
do seu smartphone

Facilidades

Está disponível uma facilidade para o dorense. Através do aplicativo, o 
associado do Clube Dores tem a mão uma série de informações úteis.

Serão implementadas novas funcionalidades, além das disponíveis atualmente.

Carteira Social Digital
Atualização de dados cadastrais

Atualizações de dados de dependentes
Consulta de débito em aberto

Consulta de pagamentos efetuados
Emissão de segunda via de boletos

Reserva de quadras de padel
Reserva de quadras de tênis coberta

Reserva de Recantos
Contato com ouvidoria
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GRUPO LAÇOS DE AMIZADE 
RETOMA AS ATIVIDADES
Depois de dois anos sem poder reunir o 
grupo, no dia 25 de março foi o retorno do 
grupo Laços de Amizade no Galpão Crioulo. 
Com muita alegria, as meninas colocaram 
o papo em dia e conversaram sobre as  
novidades após tanto tempo afastadas   
pela pandemia.

Uma das primeiras providências do encontro 
foi dar posse a Diretoria do Grupo, a qual 
havia sido eleita em 2019, porém devido ao 
isolamento,  não houve o encontro para a 
solenidade da posse em março de 2020.

O próximo passo foi começar a organizar 
o calendário do grupo para o ano de 2022. 
E já de início ficou combinado que toda a 
última sexta-feira do mês terá um chá de 
integração entre as participantes e assim o 
Grupo vai decidindo seus próximos eventos 
e apresentações.
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Torneio integração de futsal
No dia 9 de abril, no Ginásio Poliesportivo do 
Clube Recreativo Dores, aconteceu o TORNEIO 
INTEGRAÇÃO DE FUTSAL - ESCOLINHAS DE 
FUTSAL. Uma competição que teve como objetivo 
a integração de todos os alunos em um momento 
de diversão e muita bola no pé. 
 
Participaram cerca de 70 alunos, de todas as 
categorias, Sub 5, Sub 7, Sub 9, Sub 11 e Sub 
13/15 e a turma mais recente, a categoria do 
Futsal Feminino. Foram muitos jogos para todos 
os nossos pequenos dorenses mostrarem todo o 
seu potencial, e no final do torneio todos os alunos 
ganharam medalhas de participação .

O professor Matias Leiria destacou a grande 
participação dos alunos e também como esse 
tipo de atividade ajuda no desenvolvimento dos 
pequenos, não só taticamente, mas também ajuda 
na aproximação entre as turmas. Inclusive no 
Torneio as categorias com idades próximas jogaram 
juntas (5/7 e 9/11/13/15), assim como as meninas 
do futsal, isso tudo integra os alunos e proporciona 
um momento de diversão a todos.

 
A equipe de Professores agradece a participação 
de todos os alunos e principalmente aos pais pelo 
apoio durante os jogos, nossas arquibancadas 
estavam cheias com muito incentivo e vibração.







Informações 
aos associados
Informamos aos associados 
que todas as medidas e 
procedimentos preventivos 
adotados nas dependências e 
atividades da instituição, são 
para prevenir a propagação da 
Covid-19 independente dos 
decretos. Cabe ao Clube, zelar 
pela saúde de seus membros.

Horários passíveis de 
alteração.
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-   Todas as mensalidades/taxas são cobradas com valor atualizado;

-   Dia de vencimento das mensalidades/atividades: 10 de cada mês;

-   Bancos conveniados para débito em conta: Banco do Brasil, Banrisul,   
Santander, Sicredi,  Itaú, Bradesco, Caixa Federal;

-   Autorização/cancelamento de débito em conta deve ser realizado até 
dia 3 de cada mês;

-   Estacionamento: 6 horas, R$ 3,00 para associado e R$20,00 para não-
associado; mensal, apenas para associado, R$ 30,00;

-   Dentro das dependências do Clube, portar sempre a carteira social em dia;

-   Proibido entrar com animais nas sedes do Clube;

-   Ao encerrar atividades como academia, natação e/ou qualquer escolinha, 
solicite, imediatamente, o cancelamento da matrícula na secretaria;

-   Mantenha seus dados atualizados por meio do www.clubedores.com.br  
(área exclusiva para associados). Caso não consiga acessar, envie para 
secretaria@clubedores.com.br;

-   Em caso de perda da carteira social, comunique, imediatamente, a secretaria;

-   Sugestões, dúvidas, reclamações: ouvidoria@clubedores.com.br.

Categorias Idade Valor

Efetivo A < 21 anos 95,00

Efetivo B >= 21, <24 anos 142,50

Efetivo C > =24,<70 s/depend. 190,00

Efetivo D > =70 anos 142,50

Efetivo E > = 24, <70 anos c/dep. 285,00

Individual A < 21 anos 95,00

Individual B >= 21, <24 anos 142,50

Individual C > =24,<70 anos 190,00

Individual D > =70 anos 142,50

Patrimonial A < 21 anos 95,00

Patrimonial B >= 21, <24 anos 142,50

Patrimonial C > =24,<70 anos 190,00

Patrimonial D > =70 anos 95,00

Patrimonial A/N dois títulos 95,00

Patrimonial Especial A < 21 anos 95,00

Patrimonial Especial B >= 21, <24 anos 142,50

Patrimonial Especial C > =24,<70 anos 190,00

Patrimonial Especial D > =70 anos 95,00

Taxa de dependente 23,00

Prezado Associado
Fique atento nas redes sociais 
para atualizações constantes

SEDE CAMPESTRE SEDE CENTRAL

7h às 22h ACADEMIA
Seg a Sex:

6h às 17h55 / 18h às 22h;
Sáb: 8h às 20h / Dom:14h às 20h

ACADEMIA MASTER
Seg a Sex:  6h às 12h / 13h às 18h;

Sáb: 8h às 12h
PISCINA TÉRMICA

Seg a Sex:  6h às 22h
Sáb|dom. e feriados: 8h às 22h

SECRETARIA
Seg a Sex:  8h às 20h 

Sáb: 8h às 14h30
BIBLIOTECA

Seg a Sex: 14h às 20h 
Sáb: 8h às 14h
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que gera

RESULTADOS

Mesa independente e middle-office 
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Acompanhamento da
GARANTIA FÍSICA

ANÁLISE SEMANAL de viabilidade 
para adesão ou exclusão do MRE

Assessoria REGULATÓRIA, 
JURÍDICA E TRIBUTÁRIA

Canal de comunicação
DIRETO

Sistema de 
PREVISÃO CLIMATOLÓGICA

Gestão de Geradores

www.ludfor.com.br

CONFIANÇA
que gera

RESULTADOS

Mesa independente e middle-office 
EXCLUSIVO para geradores

Acompanhamento da
GARANTIA FÍSICA

ANÁLISE SEMANAL de viabilidade 
para adesão ou exclusão do MRE

Assessoria REGULATÓRIA, 
JURÍDICA E TRIBUTÁRIA

Canal de comunicação
DIRETO

Sistema de 
PREVISÃO CLIMATOLÓGICA

Gestão de Geradores

CONFIANÇA
que gera

RESULTADOS

Mesa independente e middle-office 
EXCLUSIVO para geradores

Acompanhamento da
GARANTIA FÍSICA

ANÁLISE SEMANAL de viabilidade 
para adesão ou exclusão do MRE

Assessoria REGULATÓRIA, 
JURÍDICA E TRIBUTÁRIA

Canal de comunicação
DIRETO

Sistema de 
PREVISÃO CLIMATOLÓGICA

Gestão de Geradores

www.ludfor.com.br




	pag02_SICREDI
	pag07_social_embalos
	pag10social_eventualmente
	pag21AnuncioUNICRED
	pag25anunciosPALLOTTI
	pag33AnuncioBK construcao
	pag45anuncioCONSTINTA
	pag49AnunciosSULMETA
	pag55esporteRankingtenis
	pag59AnunciosSEGASP
	pag67ANUNCIOLUDFOR
	pag68anuncioPAMPEIRO



